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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione . Per i porti il Pnrr ha

orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità . Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro".

(Sito) Adnkronos
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[ § 2 0 9 8 1 8 4 4 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento."Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Affari Italiani
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[ § 2 0 9 8 1 8 3 8 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

" Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione . Per i porti il Pnrr ha

orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità . Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". Adnkronos LEAVE A REPLY.

ComunicatiStampa.org
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[ § 2 0 9 8 1 8 4 8 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Corriere Dell'Umbria
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[ § 2 0 9 8 1 8 3 1 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

corriereadriatico.it
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[ § 2 0 9 8 1 8 4 7 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

a a a Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

corrierediarezzo.corr.it
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[ § 2 0 9 8 1 8 5 9 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

corrieredisiena.corr.it

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". Fonte www.adnkronos.com © Riproduzione riservata Condividi.

Crema Oggi

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". Fonte www.adnkronos.com © Riproduzione riservata Condividi.

Cremona Oggi

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Sign in / Join C Palermo scrivi qui... Cerca Cerca Pnrr, Giampieri (Assoporti):

"Successo si basa su semplificazione" di AdnKronos 12 Gennaio 2023 -

18:06 AdnKronos https://www.cronacadisicilia.it (Adnkronos) - "Il successo del

Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi

complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e

sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare delle risposte

concrete credo che modernizziamo il sistema portuale dell'Italia". A dirlo

Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla presentazione Fast

Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto di avanzamento.

"Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle lentezze burocratiche.

La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e vedere le persone lavorare".

"Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato al centro delle attenzioni e

della competitività, mettendo in piedi la qualità del lavoro". Articolo precedente

Pnrr, Fiorani (RFI): "5 anni per realizzare infrastruttura ferroviaria importante

sono pochi" Articolo seguente Vaticano, Chaoqui in tribunale: "Faccia a faccia

con Becciu in nome di Papa Francesco" SCRIVI UNA RISPOSTA Cancella

risposta Per favore inserisci il tuo commento! Per favore, inserisci il tuo nome qui Hai inserito un indirizzo email

errato! Inserisci il tuo indirizzo e-mail qui Do il mio consenso affinché un cookie salvi i miei dati (nome, email e sito

web) per il prossimo commento. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono

elaborati Pulses PRO.

Cronaca di Sicilia
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Eco Seven

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro".

Enti Locali Online

Primo Piano



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 38

[ § 2 0 9 8 1 8 4 0 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Giornale dItalia

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Giornale Radio

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Il Sannio Quotidiano

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

ilfoglio.it

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

ilgazzettino.it

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

ilmattino.it

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

ilmessaggero.it

Primo Piano
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12-01 19:37 PNRR, GIAMPIERI (ASSOPORTI): "SUCCESSO SI BASA SU
SEMPLIFICAZIONE"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro". Data Notizia: Ora Notizia:.

ilroma.it

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

iltempo.it

Primo Piano



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 47

[ § 2 0 9 8 1 8 4 5 § ]

Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento."Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

La Freccia Web

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro". Di più su questi argomenti:.

lasicilia.it

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

a a a Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

liberoQuotidiano.it
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". Articoli correlati.

Lifestyle Blog
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". (Adnkronos).

Mantova Uno
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): «Successo si basa su semplificazione»

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - «Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia». A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro". Argomenti: lavoro.

Money

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concre... Roma, 12 gen.

(Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per

i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali:

infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se

riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema

portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Notizie

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione".

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Oggi Treviso

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". Fonte www.adnkronos.com © Riproduzione riservata Condividi.

Oglio Po News

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento."Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Olbia Notizie

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". (Adnkronos).

Oltrepo Mantovano News

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro". (Adnkronos).

Padova News

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Panathlon Club Milano

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro". Sorgente: Adnkronos.
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale

dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro".

Sbircia la Notizia

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

SportFair Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si

basa sulla semplificazione. Per i porti i l  Pnrr ha orientato i fondi

complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e

sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare delle risposte

concrete credo che modernizziamo il sistema portuale dell'Italia". A dirlo

Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla presentazione

Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto di

avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero

tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la

qualità del lavoro". Facebook Twitter LinkedIn Pinterest WhatsApp

Telegram Email.

Sport Fair

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Studio Cataldi

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Taranto Buonasera

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Tele Romagna 24

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Tv7

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

Roma, 12 gen. (Adnkronos/Labitalia) - "Il successo del Pnrr si basa sulla

semplificazione. Per i porti il Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre

grandi canali: infrastrutture, digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui

quali se riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il

sistema portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro".

Unione Industriali Roma

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

(Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Tre grandi temi sui quali se riusciamo a dare

delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema portuale dell'

Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti, intervenendo alla

presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa', secondo rapporto

di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la cappa delle

lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i cantieri e

vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è davvero tornato

al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in piedi la qualità del

lavoro".

Usarci

Primo Piano
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Pnrr, Giampieri (Assoporti): "Successo si basa su semplificazione"

- (Adnkronos) - "Il successo del Pnrr si basa sulla semplificazione. Per i porti il

Pnrr ha orientato i fondi complessivamente su tre grandi canali: infrastrutture,

digitalizzazione e sostenibilità. Vivere Italia Tre grandi temi sui quali se

riusciamo a dare delle risposte concrete credo che modernizziamo il sistema

portuale dell'Italia". A dirlo Rodolfo Giampieri presidente Assoporti,

intervenendo alla presentazione Fast Confsal 'Italia velocemente connessa',

secondo rapporto di avanzamento. "Temi - avverte - sui quali pesante grava la

cappa delle lentezze burocratiche. La vittoria non è progettare, ma aprire i

cantieri e vedere le persone lavorare". "Il Mediterraneo - sottolinea - è

davvero tornato al centro delle attenzioni e della competitività, mettendo in

piedi la qualità del lavoro". Questo è un lancio di agenzia pubblicato il 13

gennaio 2023 10 letture In questo articolo si parla di attualità Questo articolo è

stato pubblicato originariamente qui: https://vivere.me/dMNm L'indirizzo breve

è Commenti.

vivereancona.it

Primo Piano
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D'Agostino: ''Timore per il blocco in Cina, effetti a febbraio''

Se continua così tutti gli scali faranno numeri bassi per settimane.

TRIESTE - "C'è timore" per il blocco della produzione in Cina causa Covid:

"se la cosa va avanti così, faremo settimane in tutti i porti del mondo, non

solo a Trieste, con numeri più bassi rispetto quelli a cui siamo abituati". Lo ha

affermato Zeno D'Agostino, presidente del Porto di Trieste e della European

Sea Ports Organisation (Espo), massimo organismo di rappresentanza dei

porti su scala continentale, a margine di un incontro a Trieste. A questa

situazione, ha osservato, "si aggiunge il fatto che non è un momento

economico positivo" e ne risente anche la catena logistica. "Gli effetti si

dovrebbero vedere a fine febbraio". Intanto l'anno appena concluso ha

registrato un andamento positivo per il Porto di Trieste.

transportonline.com

Trieste
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Savona, manutenzione del ponte Pertini: dal 16 gennaio chiuso ai pedoni per due
settimane

Verrà garantito il transito dei natanti da diporto, della pesca professionale e

delle altre attività nautiche presenti nella darsena Si preannunciano nuovi

disagi per i savonesi e per i crocieristi. A partire da lunedì 16 gennaio infatti il

ponte mobile Pertini a Savona rimarrà chiuso al transito pedonale per

consentire una serie di interventi di manutenzione straordinaria programmata

indispensabili per ridurre al minimo l'incidenza di possibili guasti. "Questi

interventi sono relativi alle strutture e ai sistemi di sicurezza e si aggiungono

alle manutenzioni ordinarie a cadenza mensile - spiegano dall'Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale - Il ponte mobile rimarrà chiuso

solo al transito pedonale per due settimane, mentre verrà garantito il transito

dei natanti da diporto, della pesca professionale e delle altre attività nautiche

presenti nella darsena". A novembre il ponte mobile per quattro giorni non era

transitabile con la causa che era stata riscontrata nell'attivazione del sistema

di sicurezza che lo aveva preventivamente bloccato come avvenuto lo scorso

18 luglio. Erano state effettuate verifiche sulla sensoristica da parte di tecnici

specializzati e di addetti dell'Autorità di Sistema Portuale per evidenziare

cosa abbia attivato il sistema di blocco, grazie al quale è garantita la funzionalità dell'infrastruttura nel rispetto della

sicurezza di natanti e cittadini. A luglio un gruppo di commercianti avevano diffidato e richiesto i danni per la rottura

del ponte Leon Pancaldo all'Autorità Portuale. La richiesta che gli esercenti avevano elaborato in forma scritta era,

oltre ad avere informazioni inerenti alle modalità di gestione del guasto e delle precise tempistiche, un risarcimento di

tutti i danni subiti e subenti a causa della situazione che aveva inciso profondamente sugli incassi e sulla relativa

organizzazione del lavoro. Infatti oltre ai mancati guadagni che gli esercenti riferivano in relazione alla rottura del

ponte, l'assenza di informazioni da parte delle autorità competenti in merito alle tempistiche di risoluzione del guasto,

avevano comportato ai titolari delle gravi mancanze organizzative inerenti all'acquisto delle materie prime e degli orari

e dei turni del personale.

Savona News

Savona, Vado
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Funivie Spa, confermata la cassa integrazione fino al 31 gennaio

Entro la fine del mese i lavoratori dovrebbero essere presi in carico

dall'Autorità di Sistema Portuale E' stata confermata la proroga della cassa

integrazione fino al 31 gennaio a carico di Funivie Spa. E' questa l'ultima

novità arr ivata nel la matt inata odierna sul dest ino dei lavorator i

dell'infrastruttura per il trasporto delle rinfuse verso i parchi industriali della Val

Bormida dal porto di Savona, in attesa che, entro la fine mese, il commissario

Emilio Paolo Signorini dia seguito agli accordi prendendo in carico i lavoratori

come Autorità di Sistema Portuale e successivamente redigere un'ulteriore

accordo con scadenza al 31 dicembre dell'anno in corso. Una buona notizia

che segue gli sviluppi della giornata di ieri (11 gennaio, ndr) quando

nell'incontro tra Ministero dei Trasporti, Regione, Comuni, enti coinvolti e

sindacati si è parlato anche della ricostruzione dell'impianto.

Savona News

Savona, Vado
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Mercantile belga in avaria al largo di Savona: la Guardia Costiera la scorta fino al porto

Anche due rimorchiatori hanno fornito assistenza Scortata in porto di Savona

fino all'ormeggio da un'unità della Guardia Costiera e due rimorchiatori

portuali: è accaduto nelle primissime ore del mattino di quest'oggi, 12

gennaio, a una nave mercantile battente bandiera belga con le luci di

navigazioni in avaria. Erano circa le 2.30, quando è scattata la richiesta di

assistenza alla Guardia Costiera Savonese da parte del mercantile belga che

si trovava nell'area V.T.S. (Vessel Traffic Service) di Savona, all'interno della

c.d. "Zona di Protezione Ecologica" ed a circa 20 miglia dalla costa, che

segnalava l'avaria ai generatori di bordo. Come noto, i generatori di bordo

sono quei sistemi meccanici destinati alla produzione dell'energia elettrica che

viene utilizzata dalla nave. Per tale avaria, la nave si trovava impossibilitata

ad attivare le necessarie utenze per navigare in sicurezza, tra cui le luci di

navigazione indispensabili per essere avvistata otticamente dalle altre unità in

transito, così come stabilito dalla normativa internazionale per prevenire gli

abbordi in mare "COLREG 72". Nonostante ciò, il Comandante dell'unità

mercantile ha riferito alla Sala Operativa del Centro V.T.S. della Guardia

Costiera, deputato al monitoraggio di tutto il traffico mercantile in transito nell'area compresa tra il confine francese e

le acque del Compartimento Marittimo di Genova, di essere in grado di rientrare nel porto di Savona grazie ai sistemi

di emergenza comunque presenti a bordo tra cui il sistema di propulsione, il sistema di governo e di parte della

strumentazione radioelettrica di bordo (Radar, sistema di identificazione automatica A.I.S., radio VHF, etc.). Il Centro

V.T.S. della Guardia Costiera, oltre ad informare prontamente le unità mercantili in transito della potenziale situazione

di rischio, ha inviato sul posto una dipendente unità S.A.R. CP 2094 al fine di monitorare e scortare il mercantile fino

al suo rientro nel porto di Savona ed emettendo periodicamente (via radio) avvisi ai naviganti a tutte le unità che

transitavano in zona. La nave è giunta nel porto di Savona nelle prime ore del mattino, scortata fino all'ormeggio

anche da due rimorchiatori portuali giunti prontamente per fornire la necessaria assistenza. Seguiranno in giornata

ulteriori accertamenti da parte degli organismi tecnici al fine di individuare la problematica occorsa al mercantile e

permettere alla nave di salpare in condizioni di piena efficienza e sicurezza dal porto savonese.

Savona News
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Stazioni Marittime Genova: 2022 di forte ripresa traffici

Leadership per Msc, ha portato oltre 930 mila passeggeri 1 di 1 (ANSA) -

GENOVA, 12 GEN - Decisa ripresa dei traffici nel 2022 nei terminal di

Stazioni Marittime: 1.081.178 crocieristi e 2.175.116 passeggeri traghetto. In

totale 3.256.294 passeggeri, con incremento di 1.161.593 unità (+55,45%) sul

2021. "Un 2022 positivo - si legge nella nota di Stazioni Marittime - I

passeggeri crociera sono passati da 416.386 nel 2021 a 1.081.178 nel 2022

(+664.792 persone, +160%). Il numero dei passeggeri dei traghetti ha

registrato un ottimo incremento, passando da 1.678.315 a 2.175.116 nel 2022

(+496.801 unità, +29,6%)". Per le crociere sono state 328 le toccate nave

(erano 142 nel 2021 anno ancora condizionato dal covid con 416.386

passeggeri) . Sempre e maggioritaria la presenza di Msc Crociere: 263

toccate e 930 mi la passegger i .  Costa Crociere,  che ha scalato

settimanalmente con una nave il porto di Genova, ha 37 toccate e oltre 106

mila passeggeri. Terza compagnia per navi e passeggeri movimentati è stata

la Princess Cruises, 11 toccate e più di 27 mila passeggeri. Per il 2023,

spiega Stazioni Marittime, "il traffico crociere dovrebbe confermare il deciso

incremento in corso: nel 2023 verranno movimentati 328 scali con circa 1.370.000 crocieristi. Msc confermerà il suo

ruolo di maggiore operatore, portando circa 1.150.00 passeggeri con 265 scali. Da aprile sarà posizionata

settimanalmente la nuova nave Msc World Europa a riprova dell'importanza che ricopre Genova nei piani di

espansione della Compagnia. Costa Crociere posizionerà su Genova la nuova ammiraglia 'Toscana' tutti i venerdì da

aprile a novembre, per una movimentazione complessiva di circa 160 mila passeggeri. Il 2022 dei traghetti si è chiuso

con un deciso incremento rispetto all'anno precedente, con la sola eccezione del traffico commerciale: I passeggeri

sono stati 2.175.116 (+29,60%), le auto 803.995 (+26,71%), le moto 57.830 (+49,28%). Rispetto al 2021 sono stati

movimentati 496.801 passeggeri in più. Il traffico commerciale, dopo un 2021 in crescita, ha chiuso il 2022 con una

flessione di circa 97 mila metri lineari rispetto all'anno precedente. (ANSA).
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Stazioni Marittime, nel 2022 traffici in crescita con oltre 3,2 milioni di passeggeri (+55%)

Trend in crescita con 1.081.178 crocieristi (+160%) e 2.175.116 passeggeri

traghetto (+29,6%). Msc Crociere ha mosso oltre 930.000 passeggeri Nel

corso del 2022 i terminal di Stazioni Marittime hanno registrato una decisa

ripresa dei traffici con oltre 1 milione di crocieristi e 2,1 milioni di passeggeri

traghetto: l'aumento complessivo è di 1,1 milioni di viaggiatori rispetto al 2021

, pari al Nel dettaglio i croceristi nel corso del 2022 sono stati 1.081.178 e i

passeggeri traghetto 2.175.116. In totale traghetti e crociere nel porto d i

Genova hanno movimentato passeggeri contro i 2.094.701 del 2021

(+1.161.593 pax, pari a +55,45%). I passeggeri crociera sono passati da

416.386 nel 2021 a 1.081.178 nel 2022 (+664.792 pax, pari a Il numero dei

passeggeri dei traghetti ha registrato un ottimo incremento, passando da

1.678.315 nel 2021 a 2.175.116 nel 2022 (+496.801 unità, pari al Traffico

crociere Il 2022 ha registrato 328 toccate nave con 1.081.178 crocieristi, di

cui 421.334 home port e 659.844 in transito. Un risultato decisamente in forte

crescita rispetto al 2021, anno ancora parzialmente condizionato dalla

pandemia, quando le toccate erano state 142 e i passeggeri totali 416.386

(228.279 home port e 188.107 in transito). Ma soprattutto un risultato che pone il 2022 secondo solo al 2019 (anno

record in assoluto, con le sue 1.349.370 unità) come numero di crocieristi storicamente registrati nel porto di Genova.

Da rilevare la conferma di una decisa crescita dei crocieristi in transito rispetto ai crocieristi home port con

un'importante inversione delle percentuali sul totale dei crocieristi movimentati. Basti notare che nel 2022, rispetto al

2019 preso a parametro come ultimo anno prima della pandemia, l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei

passeggeri movimentati è passata da 47,27% a 61,03%, mentre per contro i passeggeri home port sono passati dal

52,73% al 38,97%. Rispetto al 2019 quindi l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei crocieristi annuali

movimentati è incrementata di 14 punti a scapito della percentuale di incidenza dei pax home port. Sempre importante

e maggioritaria la presenza di Msc Crociere , che nel 2022 ha portato nei terminal genovesi 263 toccate con oltre

930.000 passeggeri , confermando la leadership del traffico crociere nel porto di Genova. Di rilievo anche i numeri

registrati da Costa Crociere , che ha scalato settimanalmente con una nave per buona parte della stagione il Porto di

Genova, portando un totale di 37 toccate e oltre 106.000 passeggeri Terza compagnia per navi e passeggeri

movimentati è stata la Princess Cruises , con 11 toccate e più di 27.000 passeggeri Traffico traghetti Il traffico

traghetti nel 2022 ha chiuso con un deciso incremento rispetto all'anno precedente, con la sola eccezione del traffico

commerciale Passeggeri: 2.175.116 (+29,60%) Auto: 803.995 (+26,71%) Moto: 57.830 (+49,28%) Metri lineari:

2.064.503 (-4,49%). Rispetto al 2021 sono stati
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movimentati 496.801 passeggeri in più. La Sardegna ha incrementato di circa 276.500 passeggeri rispetto al 2021,

la Sicilia circa 98.200, la Corsica circa 31.000, il Nord Africa circa 75.400. Il traffico commerciale , dopo un 2021 in

crescita, ha chiuso il 2022 con una flessione di circa 97.000 metri lineari rispetto all'anno precedente. Previsioni

traffico 2023 Per il 2023 si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno su

una percentuale del Il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso incremento in corso: nel 2023 verranno

movimentati 328 scali con circa 1.370.000 crocieristi , di cui 566.000 home port e 804.000 transiti. Msc confermerà il

suo ruolo di maggiore operatore a Genova, portando circa 1.150.00 passeggeri con 265 scali . Dal mese di aprile

sarà posizionata settimanalmente su Genova la nuova nave Msc World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza

lorda e capace di portare fino a circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri di equipaggio), a riprova dell'importanza che

ricopre il Porto di Genova nei piani di espansione della Compagnia. Costa Crociere posizionerà su Genova tutti i

venerdì da aprile a novembre, per una movimentazione complessiva di circa 160.000 passeggeri , la nuova

ammiraglia Costa Toscana , nave di circa 186.000 tonnellate di stazza lorda, capace di portare fino a circa 6.700

passeggeri e 1.650 membri di equipaggio. LASCIA UNA RISPOSTA.
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Crociere e traghetti a Genova, più di 3 milioni di passeggeri nel 2022

Il bilancio dell'anno appena concluso a cura di Stazioni Marittime Genova Con

il mese di dicembre si è chiuso un 2022 dal deciso andamento in positivo per

quanto riguarda il traffico crociere e traghetti nel porto di Genova. Guardando

ai dati totali crociere e traghetti, Stazioni Marittime Genova comunica che nel

2022 si sono registrati 3.256.294 passeggeri contro i 2.094.701 del 2021 (+

1.161.593 pax, pari a +55,45%). I passeggeri crociera sono passati da

416.386 nel 2021 a 1.081.178 nel 2022 (+664.792 pax, pari a +160%). Il

numero dei passeggeri dei traghetti ha registrato un ottimo incremento,

passando da 1.678.315 nel 2021 a 2.175.116 nel 2022 (+496.801 unità, pari al

+29,6%). Crociere: più di un milione di passeggeri a Genova Il 2022 ha

registrato 328 toccate nave con 1.081.178 crocieristi, di cui 421.334 home

port e 659.844 in transito. Un risultato decisamente in forte crescita rispetto al

2021, anno ancora parzialmente condizionato dalla pandemia, quando le

toccate erano state 142 e i passeggeri totali 416.386 (228.279 home port e

188.107 in transito). Ma soprattutto un risultato che pone il 2022 secondo solo

al 2019 (anno record in assoluto, con le sue 1.349.370 unità) come numero di

crocieristi storicamente registrati nel porto di Genova. Da rilevare la conferma di una decisa crescita dei crocieristi in

transito rispetto ai crocieristi home port con una importante inversione delle percentuali sul totale dei crocieristi

movimentati. Basti notare che nel 2022, rispetto al 2019 preso a parametro come ultimo anno prima della pandemia,

l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei passeggeri movimentati è passata da 47,27% a 61,03%, mentre

per contro i passeggeri home port sono passati dal 52,73% al 38,97%. Rispetto al 2019 quindi l'incidenza dei

passeggeri in transito sul totale dei crocieristi annuali movimentati è incrementata di 14 punti a scapito della

percentuale di incidenza dei pax home port. Sempre importante e maggioritaria la presenza di Msc Crociere, che nel

2022 ha portato nei terminal genovesi 263 toccate con oltre 930.000 passeggeri, confermando la leadership del

traffico crociere nel porto di  Genova. Di rilievo anche i numeri registrati da Costa Crociere, che ha scalato

settimanalmente con una nave per buona parte della stagione il porto di Genova, portando un totale di 37 toccate e

oltre 106.000 passeggeri. Terza compagnia per navi e passeggeri movimentati è stata la Princess Cruises, con 11

toccate e più di 27.000 passeggeri. Traghetti: un anno in deciso incremento Il traffico traghetti nel 2022 ha chiuso con

un deciso incremento rispetto all'anno precedente, con la sola eccezione del traffico commerciale: Passeggeri:

2.175.116 (+29,60%) Auto: 803.995 (+26,71%) Moto: 57.830 (+49,28%) Metri lineari: 2.064.503 (- 4,49%) Rispetto al

2021 sono stati movimentati 496.801 passeggeri in più. La Sardegna ha incrementato di circa 276.500 passeggeri

rispetto al 2021, la Sicilia circa 98.
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200, la Corsica circa 31.000, il Nord Africa circa 75.400. Il traffico commerciale, dopo un 2021 in crescita, ha

chiuso il 2022 con una flessione di circa 97.000 metri lineari rispetto all'anno precedente. Previsioni traffico 2023 Per il

2023 si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una percentuale del 2-

3%. Il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso incremento in corso: nel 2023 verranno movimentati

328 scali con circa 1.370.000 crocieristi, di cui 566.000 home port e 804.000 transiti. Msc confermerà il suo ruolo di

maggiore operatore a Genova, portando circa 1.150.00 passeggeri con 265 scali. Dal mese di aprile sarà posizionata

settimanalmente su Genova la nuova nave Msc World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e capace di

portare fino a circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri di equipaggio), a riprova dell'importanza che ricopre il Porto di

Genova nei piani di espansione della Compagnia. Costa Crociere posizionerà su Genova tutti i venerdì da aprile a

novembre, per una movimentazione complessiva di circa 160.000 passeggeri, la nuova ammiraglia Costa Toscana,

nave di circa 186.000 tonnellate di stazza lorda, capace di portare fino a circa 6.700 passeggeri e 1.650 membri di

equipagg.
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Tre nuovi corsi ITS all'Accademia Italiana della Marina Mercantile

Aperti gli avvisi di selezione per ITS Logistica, ITS Costruttori e ITS

Ferroviario Genova - Il nuovo anno porta con sé tre nuovi avvisi di selezione

all'Accademia Italiana della Marina Mercantile, che sono già aperti sul sito

www.accademiamarinamercantile.it. I tre nuovi bandi riguardano 66 posti

disponibili per i corsi ITS del settore della Logistica, della costruzione e

manutenzione in ambito navale e per il trasporto in ambito ferroviario, e tutti e

tre gli avvisi di selezione resteranno aperti fino al 2 Marzo 2023. Nel dettaglio,

il corso ITS Logistica (Tecnico Superiore per l'Infomobilità e le Infrastrutture

Logistiche - Tecnico Superiore dei Trasporti e della Logistica) è rivolto a 22

partecipanti, tra i 18 e i 26 anni, in possesso di Diploma quinquennale di

Scuola Secondaria Superiore e cittadinanza europea. Il percorso è di durata

biennale per un totale di 2000 ore, di cui 1.200 ore di moduli didattici e 800 di

stage. L'obiettivo del corso è quello di formare tecnici specializzati nella

gestione del processo logistico con piena consapevolezza e padronanza

delle logiche organizzative, tecnologiche e strutturali che stanno alla base

dello stesso. Il percorso formativo proposto nasce dalla collaborazione di

Fondazione Accademia con le imprese: STOLT TANK CONTAINER ITALY srl, CMA-CGM, Yang Ming, Ocean

Network Express, ARKAS Italia srl, Docks Lanterna, NYK Line, Fratelli Cosulich, Containers Fidenza Consorzio,

Banchero Costa, Rivalta Spedizioni srl, Aprile spa, Savino Del Bene, Intersea srl - Gruppo Finsea, Agenzia Marittima

Le Navi spa, MTO Logistic Gruppo Finsea, ASSAGENTI, METROCARGO ITALIA srl, GSR SRL, NBT Containers

Il Nautilus
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srl. Le Aziende coinvolte si sono rese disponibili a valutare l'inserimento nel proprio organico degli allievi che

termineranno positivamente il percorso formativo, conseguendo il Diploma previsto e che risulteranno idonei allo

svolgimento del ruolo atteso. Il corso ITS Costruttori (Tecnico Superiore per la Produzione e Manutenzione dei Mezzi

di Trasporto e/o relative Infrastrutture - Tecnico Superiore per la Supervisione e l'Installazione degli Impianti di Bordo)

è rivolto a 22 partecipanti, tra i 18 e i 32 anni, in possesso di Diploma quinquennale di Scuola Secondaria Superiore e

cittadinanza europea. Il percorso è di durata biennale per un totale di 1.800 ore di cui 912 ore di moduli didattici e 888

di stage. Il percorso formativo proposto nasce dalla collaborazione dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile

con Fincantieri S.p.A., che si è resa disponibile a ospitare gli allievi in stage e a valutare l'inserimento nel proprio

organico in percentuale non inferiore al 70% degli idonei che supereranno con esito positivo l'esame finale. La figura

professionale così formata avrà tutte le competenze per la supervisione delle fasi di realizzazione degli impianti di

bordo nel rispetto dei programmi di produzione, delle regole sulla sicurezza, degli standard qualitativi e delle previsioni

di budget. Il corso ITS Ferroviario (Tecnico Superiore della Mobilità delle persone e delle merci - Tecnico Superiore

del Trasporto Ferroviario ed
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Intermodale con Qualifica di Agente Polifunzionale), è anch'esso rivolto a 22 partecipanti, con età compresa tra i 18

e i 32 anni, e ha durata biennale per un totale di 2.000 ore, di cui 1.300 ore di aula e 700 di stage. Il corso si svolge in

collaborazione con Scuola Nazionale Trasporti, centro di formazione accreditato ANSFISA - Agenzia Nazionale per

la Sicurezza delle Ferrovie e delle Infrastrutture Stradali e Autostradali. Al termine del biennio, il corsista che abbia

frequentato almeno l'80% del monte ore biennale e che sia stato valutato positivamente dai docenti del corso, dal

coordinatore e dal tutor, potrà conseguire il titolo di: Tecnico superiore della mobilità delle persone e delle merci -

Tecnico del trasporto ferroviario ed intermodale con qualifica di agente polifunzionale con rilascio di diploma statale al

5°livello EQF, ai sensi del DPCM 25.01.2008. Il progetto si avvale della collaborazione di Medway (Gruppo MSC),

che si è resa disponibile a ospitare gli allievi in stage ed a valutare l'inserimento nel proprio organico in percentuale

non inferiore al 68% degli idonei che supereranno con esito positivo l'esame finale. L'Accademia Italiana della Marina

Mercantile nata nel 2005 e riconosciuta come Fondazione ITS nel 2011 con la denominazione di "Fondazione Istituto

tecnico superiore per la mobilità sostenibile - Settori trasporti marittimi e pesca", è un'istituzione che rilascia titoli del

Ministero dell'Istruzione nell'ambito dell'Istruzione terziaria non universitaria. La "mission" dell'Accademia consiste

nell'erogare una formazione specialistica mirata verso occupazioni ad alto contenuto professionale e tecnologico,

sulla base dei fabbisogni delle imprese dei settori interessati e in particolare nelle aree strategiche del marittimo e

della logistica.
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Nel 2022 ai terminal di Stazioni Marittime i traghetti sono tornati ai livelli pre-pandemia,
non così le crociere

In particolare, lo scorso anno i crocieristi in home port sono risultati inferiori

del -40,8% rispetto al 2019; superiori quelli in transito Nel 2022 il traffico dei

passeggeri nel porto di Genova, che è gestito da Stazioni Marittime Spa, ha

registrato un netto incremento rispetto all'anno precedente ed una ancor più

marcata crescita rispetto al 2020 quando l'attività era assai ridotta a causa

della pandemia di coronavirus, ma non ha ancora recuperato appieno il flusso

di traffico precedente la crisi sanitaria a causa del numero inferiore di

crocieristi che sconta anche il raffronto con l'anno record del 2019. In

particolare, Stazioni marittime ha reso noto che lo scorso anno il totale dei

passeggeri nello scalo portuale genovese è stato di 3,26 milioni di persone,

con un rialzo del +55,5% sul 2021, un aumento del +145,7% sul 2020 e un

calo del  -7,4% sul  2019. I  sol i  crocier ist i  sono stat i  1,08 mi l ioni

(rispettivamente +159,7%, +724,6% e -19,9%), di cui 660mila in transito

(+250,8%, +1.203,3% e +3,4%) e 421mila come home port (+84,6%,

+423,4% e -40,8%). Nel settore dei traghetti il totale è stato di 2,17 milioni di

passeggeri (+29,6%, +82,1% e +0,3%). Le auto e moto al seguito sono state

pari rispettivamente a 804mila veicoli (+26,7%, +78,0% e +7,5%) e 58mila motocicli (+49,3%, +125,4% e -1,3%). In

calo il volume di rotabili, che ha tuttavia superato i livelli pre-pandemia: nel 2022 i metri lineari di carichi ro-ro sono

stati 2,06 milioni, con una flessione del -4,5% sul 2021 e incrementi del +18,3% e +15,1% sul 2020 e 2019. Stazioni

Marittime ha reso noto che, nel segmento delle crociere, nel 2022 è stata sempre importante e maggioritaria la

presenza di MSC Crociere che ha portato nei terminal genovesi 263 navi con oltre 930mila passeggeri confermando

la leadership del traffico crociere nel porto di Genova. Di rilievo anche i numeri registrati da Costa Crociere che ha

scalato settimanalmente con una nave per buona parte della stagione il porto di Genova, portando un totale di 37

toccate e oltre 106mila passeggeri. Terza compagnia per navi e passeggeri movimentati è stata la Princess Cruises

con 11 toccate e più di 27mila passeggeri. Relativamente al traffico dei passeggeri dei traghetti totalizzato nel 2022,

Stazioni Marittime ha precisato che dei 497mila passeggeri movimentati in più rispetto al 2021, la Sardegna ha

segnato un incremento di circa 276mila passeggeri, la Sicilia di circa 98mila, la Corsica di circa 31mila e il Nord Africa

di circa 75mila. Stazioni Marittime prevede per il 2023 un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si

attesteranno su una percentuale del +2-3%, mentre il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso

incremento in corso essendo previsti 328 scali di navi con circa 1,37 milioni di crocieristi, di cui 566mila in home port

e 804mila in transito. Quest'anno MSC confermerà il suo ruolo di maggiore operatore a Genova portando circa 1,15

milioni di passeggeri con 265 scali. Costa Crociere posizionerà su Genova tutti i venerdì
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da aprile a novembre, per una movimentazione complessiva di circa 160mila passeggeri, la nuova ammiraglia

Costa Toscana, nave di circa 186.000 tonnellate di stazza lorda, capace di portare fino a circa 6.700 passeggeri e

1.650 membri di equipaggio.
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Hapag-Lloyd perfeziona l'acquisto del 49% del gruppo Spinelli

A seguito dell'approvazione da parte dell'autorità antitrust ( del 10 gennaio

2023), oggi la società armatrice tedesca, Hapag-Lloyd, attiva nel segmento

dei container, ha perfezionato l'acquisizione del 49% del capitale del gruppo

italiano Spinelli, con una transazione di cui non è stato rivelato il valore. Il

restante 51% del gruppo societario rimane nelle mani della famiglia Spinelli. Il

gruppo Spinelli è stato fondato nel 1963 da Aldo Spinelli. L'attività dell'azienda

era incentrata inizialmente sul trasporto camionistico, avviato agli inizi

rilevando la milanese Almea e svolto oggi, principalmente nel settore dei

container, dalla Spinelli Srl. Negli anni l'attività si è allargata ad altri comparti

della logistica, con il segmento delle spedizioni curato oggi dalla Saimare, e al

settore portuale dove le attività sono svolte nel porto di Genova con i terminal

Genoa Port Terminal (container) e Terminal Rinfuse Genova (rinfuse) e nel

porto di Salerno attraverso la Salerno Container Terminal (container).
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Tre nuovi corsi ITS all'Accademia Italiana della Marina Mercantile

Aperti gli avvisi di selezione per ITS Logistica, ITS Costruttori e ITS

Ferroviario Il nuovo anno porta con sé tre nuovi avvisi di selezione

all'Accademia Italiana della Marina Mercantile Genova, 12 Gennaio 2023 - I

tre nuovi bandi riguardano 66 posti disponibili per i corsi ITS del settore della

Logistica, della costruzione e manutenzione in ambito navale e per il trasporto

in ambito ferroviario, e tutti e tre gli avvisi di selezione resteranno aperti fino

al 2 Marzo 2023. Nel dettaglio, il corso ITS Logistica (Tecnico Superiore per

l'Infomobilità e le Infrastrutture Logistiche - Tecnico Superiore dei Trasporti e

della Logistica) è rivolto a 22 partecipanti, tra i 18 e i 26 anni, in possesso di

Diploma quinquennale di Scuola Secondaria Superiore e cittadinanza

europea. Il percorso è di durata biennale per un totale di 2000 ore, di cui

1.200 ore di moduli didattici e 800 di stage. L'obiettivo del corso è quello di

formare tecnici specializzati nella gestione del processo logistico con piena

consapevolezza e padronanza delle logiche organizzative, tecnologiche e

strutturali che stanno alla base dello stesso. Il percorso formativo proposto

nasce dalla collaborazione di Fondazione Accademia con le imprese: STOLT

TANK CONTAINER ITALY srl, CMA - CGM, Yang Ming, Ocean Network Express, ARKAS Italia srl, Docks Lanterna,

NYK Line, Fratelli Cosulich, Containers Fidenza Consorzio, Banchero Costa, Rivalta Spedizioni srl, Aprile spa,

Savino Del Bene, Intersea srl - Gruppo Finsea, Agenzia Marittima Le Navi spa, MTO Logistic Gruppo Finsea,

ASSAGENTI, METROCARGO ITALIA srl, GSR SRL, NBT Containers srl. Le Aziende coinvolte si sono rese

disponibili a valutare l'inserimento nel proprio organico degli allievi che termineranno positivamente il percorso

formativo, conseguendo il Diploma previsto e che risulteranno idonei allo svolgimento del ruolo atteso. Il corso ITS

Costruttori (Tecnico Superiore per la Produzione e Manutenzione dei Mezzi di Trasporto e/o relative Infrastrutture -

Tecnico Superiore per la Supervisione e l'Installazione degli Impianti di Bordo) è rivolto a 22 partecipanti, tra i 18 e i

32 anni, in possesso di Diploma quinquennale di Scuola Secondaria Superiore e cittadinanza europea. Il percorso è di

durata biennale per un totale di 1.800 ore di cui 912 ore di moduli didattici e 888 di stage. Il percorso formativo

proposto nasce dalla collaborazione dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile con Fincantieri S.p.A., che si è

resa disponibile a ospitare gli allievi in stage e a valutare l'inserimento nel proprio organico in percentuale non inferiore

al 70% degli idonei che supereranno con esito positivo l'esame finale. La figura professionale così formata avrà tutte

le competenze per la supervisione delle fasi di realizzazione degli impianti di bordo nel rispetto dei programmi di

produzione, delle regole sulla sicurezza, degli standard qualitativi e delle previsioni di budget. Il corso ITS Ferroviario

(Tecnico Superiore della Mobilità delle persone e delle merci - Tecnico Superiore del Trasporto Ferroviario ed

Intermodale con
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Qualifica di Agente Polifunzionale), è anch'esso rivolto a 22 partecipanti, con età compresa tra i 18 e i 32 anni, e ha

durata biennale per un totale di 2.000 ore, di cui 1.300 ore di aula e 700 di stage. Il corso si svolge in collaborazione

con Scuola Nazionale Trasporti, centro di formazione accreditato ANSFISA - Agenzia Nazionale per la Sicurezza

delle Ferrovie e delle Infrastrutture Stradali e Autostradali. Al termine del biennio, il corsista che abbia frequentato

almeno l'80% del monte ore biennale e che sia stato valutato positivamente dai docenti del corso, dal coordinatore e

dal tutor, potrà conseguire il titolo di: Tecnico superiore della mobilità delle persone e delle merci - Tecnico del

trasporto ferroviario ed intermodale con qualifica di agente polifunzionale con rilascio di diploma statale al 5°livello

EQF, ai sensi del DPCM 25.01.2008. Il progetto si avvale della collaborazione di Medway (G ruppo MSC ), che si è

resa disponibile a ospitare gli allievi in stage ed a valutare l'inserimento nel proprio organico in percentuale non

inferiore al 68% degli idonei che supereranno con esito positivo l'esame finale. L'Accademia Italiana della Marina

Mercantile nata nel 2005 e riconosciuta come Fondazione ITS nel 2011 con la denominazione di "Fondazione Istituto

tecnico superiore per la mobilità sostenibile - Settori trasporti marittimi e pesca", è un'istituzione che rilascia titoli del

Ministero dell'Istruzione nell'ambito dell'Istruzione terziaria non universitaria. La "mission" dell'Accademia consiste

nell'erogare una formazione specialistica mirata verso occupazioni ad alto contenuto professionale e tecnologico,

sulla base dei fabbisogni delle imprese dei settori interessati e in particolare nelle aree strategiche del marittimo e

della logistica.
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Un milione in più di passeggeri nel porto di Genova nel 2022

GENOVA Sono incoraggianti i dati di Stazioni Marittime Spa società che a

Genova si occupa delle operazioni si sbarco e imbarco dei passeggeri di

traghetti e crociere. I dati infatti parlano di un incremento di 1.161.593 unità

rispetto al 2021: nell'anno che si è concluso da poco si sono infatti contati

1.081.178 di crocieristi e 2.175.116 di passeggeri traghetto. Dati positivi per il

porto ligure che segna dunque un +55,45% totale rispetto all'anno precedente,

+160% per le crociere e +29,6% per i traghetti. Con 328 toccate nave, di cui

421.334 home port e 659.844 in transito il risultato è stato decisamente in

forte crescita rispetto al 2021, anno ancora parzialmente condizionato dalla

pandemia, quando le toccate erano state 142. Da sottolineare anche un altro

dato: il 2022 è stato secondo solo all'anno record del 2019, che aveva portato

a Genova ben 1.349.370 di crocieristi. Msc Crociere in cima alla classifica

delle presenze in porto con 263 toccate e oltre 930.000 passeggeri,

confermando la leadership del traffico crociere nel porto di Genova.

Importanti anche i numeri di Costa Crociere, che ha scalato settimanalmente il

porto di Genova con una nave per buona parte della stagione, portando un

totale di 37 toccate e oltre 106.000 passeggeri. Terza compagnia per navi e passeggeri movimentati è stata la

Princess Cruises, con 11 toccate e più di 27.000 passeggeri. Il traffico traghetti nel 2022 ha chiuso con un deciso

incremento rispetto all'anno precedente, con la sola eccezione del traffico commerciale che, dopo un 2021 in crescita,

ha chiuso il 2022 con una flessione di circa 97.000 metri lineari rispetto all'anno precedente. Ora si guarda al 2023 per

il quale si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una percentuale del

2-3%. Il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso incremento in corso: nel 2023 verranno movimentati

328 scali con circa 1.370.000 crocieristi, di cui 566.000 home port e 804.000 transiti. Msc confermerà il suo ruolo di

maggiore operatore a Genova, portando circa 1.150.00 passeggeri con 265 scali. Dal mese di Aprile sarà

posizionata settimanalmente su Genova la nuova nave Msc World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e

capace di portare fino a circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri di equipaggio), a riprova dell'importanza che ricopre il

porto genovese nei piani di espansione della Compagnia. Costa Crociere posizionerà su Genova la nuova

ammiraglia Costa Toscana tutti i venerdì da Aprile a Novembre, per una movimentazione complessiva di circa

160.000 passeggeri.
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Nel corso del 2022 buona ripartenza dei traffici nei terminal di Stazioni Marittime a Genova

Rispetto al 2021 c'è stato un incremento di 1.161.593 passeggeri Genova -

Decisa ripresa dei traffici nel corso del 2022 nei terminal di Stazioni Marittime

S.p.A.: 1.081.178 crocieristi e 2.175.116 passeggeri traghetto. In totale tra

traghetti e crociere sono stati movimentati 3.256.294 passeggeri, con un

incremento di 1.161.593 unità rispetto al 2021 . Guardando ai dati totali

crociere e traghetti, nel 2022 si sono registrati 3.256.294 passeggeri contro i

2.094.701 del 2021 (+ 1.161.593 pax, pari a +55,45%). I passeggeri crociera

sono passati da 416.386 nel 2021 a 1.081.178 nel 2022 (+664.792 pax, pari a

+160%). Il numero dei passeggeri dei traghetti ha registrato un ottimo

incremento, passando da 1.678.315 nel 2021 a 2.175.116 nel 2022 (+496.801

unità, pari al +29,6%). TRAFFICO CROCIERE Il 2022 ha registrato 328

toccate nave con 1.081.178 crocieristi, di cui 421.334 home port e 659.844 in

transito. Un risultato decisamente in forte crescita rispetto al 2021, anno

ancora parzialmente condizionato dalla pandemia, quando le toccate erano

state 142 e i passeggeri totali 416.386 (228.279 home port e 188.107 in

transito). Ma soprattutto un risultato che pone il 2022 secondo solo al 2019

(anno record in assoluto, con le sue 1.349.370 unità) come numero di crocieristi storicamente registrati nel porto di

Genova. Da rilevare la conferma di una decisa crescita dei crocieristi in transito rispetto ai crocieristi home port con

una importante inversione delle percentuali sul totale dei crocieristi movimentati. Basti notare che nel 2022, rispetto al

2019 preso a parametro come ultimo anno prima della pandemia, l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei

passeggeri movimentati è passata da 47,27% a 61,03%, mentre per contro i passeggeri home port sono passati dal

52,73% al 38,97%. Rispetto al 2019 quindi l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei crocieristi annuali

movimentati è incrementata di 14 punti a scapito della percentuale di incidenza dei pax home port. " Sempre

importante e maggioritaria la presenza di MSC Crociere, che nel 2022 ha portato nei terminal genovesi 263 toccate

con oltre 930.000 passeggeri, confermando la leadership del traffico crociere nel porto di Genova. Di rilievo anche i

numeri registrati da Costa Crociere, che ha scalato settimanalmente con una nave per buona parte della stagione il

Porto di Genova, portando un totale di 37 toccate e oltre 106.000 passeggeri. Terza compagnia per navi e passeggeri

movimentati è stata la Princess Cruises, con 11 toccate e più di 27.000 passeggeri", si legge nella noat stampa.

TRAFFICO TRAGHETTI Il traffico traghetti nel 2022 ha chiuso con un deciso incremento rispetto all'anno precedente,

con la sola eccezione del traffico commerciale: Passeggeri 2.175.116 (+29,60%) Auto 803.995 (+26,71%) Moto

57.830 (+49,28%) Metri lineari 2.064.503 (- 4,49%) Rispetto al 2021 sono stati movimentati 496.801 passeggeri in

più. La Sardegna ha incrementato di circa 276.500 passeggeri rispetto al 2021, la Sicilia circa 98.
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200, la Corsica circa 31.000, il Nord Africa circa 75.400. Il traffico commerciale, dopo un 2021 in crescita, ha

chiuso il 2022 con una flessione di circa 97.000 metri lineari rispetto all'anno precedente. PREVISIONI TRAFFICO

2023 Per il 2023 si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con valori che si attesteranno su una

percentuale del 2-3%. Il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso incremento in corso: nel 2023

verranno movimentati 328 scali con circa 1.370.000 crocieristi, di cui 566.000 home port e 804.000 transiti, spiega

Stazioni Marittime che aggiunge: "MSC confermerà il suo ruolo di maggiore operatore a Genova, portando circa

1.150.00 passeggeri con 265 scali. Dal mese di Aprile sarà posizionata settimanalmente su Genova la nuova nave

MSC World Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e capace di portare fino a circa 6.750 passeggeri e

2.320 membri di equipaggio), a riprova dell'importanza che ricopre il Porto di Genova nei piani di espansione della

Compagnia. Costa Crociere posizionerà su Genova tutti i Venerdì da Aprile a Novembre, per una movimentazione

complessiva di circa 160.000 passeggeri, la nuova ammiraglia Costa Toscana, nave di circa 186.000 tonnellate di

stazza lorda, capace di portare fino a circa 6.700 passeggeri e 1.650 membri di equipaggio".
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Tre nuovi corsi ITS all'Accademia Italiana della Marina Mercantile

Aperti gli avvisi di selezione per ITS Logistica, ITS Costruttori e ITS

Ferroviario Genova - Il nuovo anno porta con sé tre nuovi avvisi di selezione

all'Accademia Italiana della Marina Mercantile, che sono già aperti sul sito

www.accademiamarinamercantile.it. I tre nuovi bandi riguardano 66 posti

disponibili per i corsi ITS del settore della Logistica, della costruzione e

manutenzione in ambito navale e per il trasporto in ambito ferroviario, e tutti e

tre gli avvisi di selezione resteranno aperti fino al 2 Marzo 2023 Nel dettaglio,

il corso ITS Logistica (Tecnico Superiore per l'Infomobilità e le Infrastrutture

Logistiche - Tecnico Superiore dei Trasporti e della Logistica) è rivolto a 22

partecipanti, tra i 18 e i 26 anni, in possesso di Diploma quinquennale di

Scuola Secondaria Superiore e cittadinanza europea . Il percorso è di durata

biennale per un totale di 2000 ore, di cui 1.200 ore di moduli didattici e 800 di

stage. L'obiettivo del corso è quello di formare tecnici specializzati nella

gestione del processo logistico con piena consapevolezza e padronanza

delle logiche organizzative, tecnologiche e strutturali che stanno alla base

dello stesso. Il percorso formativo proposto nasce dalla collaborazione di

Fondazione Accademia con le imprese: STOLT TANK CONTAINER ITALY srl, CMA-CGM, Yang Ming, Ocean

Network Express, ARKAS Italia srl, Docks Lanterna, NYK Line, Fratelli Cosulich, Containers Fidenza Consorzio,

Banchero Costa, Rivalta Spedizioni srl, Aprile spa, Savino Del Bene, Intersea srl - Gruppo Finsea, Agenzia Marittima

Le Navi spa, MTO Logistic, Gruppo Finsea, ASSAGENTI, METROCARGO ITALIA srl, GSR SRL, NBT Containers

srl. Le Aziende coinvolte si sono rese disponibili a valutare l'inserimento nel proprio organico degli allievi che

termineranno positivamente il percorso formativo, conseguendo il Diploma previsto e che risulteranno idonei allo

svolgimento del ruolo atteso. Il corso ITS Costruttori (Tecnico Superiore per la Produzione e Manutenzione dei Mezzi

di Trasporto e/o relative Infrastrutture - Tecnico Superiore per la Supervisione e l'Installazione degli Impianti di Bordo)

è rivolto a 22 partecipanti, tra i 18 e i 32 anni, in possesso di Diploma quinquennale di Scuola Secondaria Superiore e

cittadinanza europea. Il percorso è di durata biennale per un totale di 1.800 ore di cui 912 ore di moduli didattici e 888

di stage. Il percorso formativo proposto nasce dalla collaborazione dell'Accademia Italiana della Marina Mercantile

con Fincantieri S.p.A., che si è resa disponibile a ospitare gli allievi in stage e a valutare l'inserimento nel proprio

organico in percentuale non inferiore al 70% degli idonei che supereranno con esito positivo l'esame finale. La figura

professionale così formata avrà tutte le competenze per la supervisione delle fasi di realizzazione degli impianti di

bordo nel rispetto dei programmi di produzione, delle regole sulla sicurezza, degli standard qualitativi e delle previsioni

di budget. Il corso ITS Ferroviario , è anch'esso rivolto a 22 partecipanti, con età compresa tra i 18 e i 32
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anni, e ha durata biennale per un totale di 2.000 ore, di cui 1.300 ore di aula e 700 di stage . Il corso si svolge in

collaborazione con Scuola Nazionale Trasporti, centro di formazione accreditato ANSFISA - Agenzia Nazionale per

la Sicurezza delle Ferrovie e delle Infrastrutture Stradali e Autostradali. Al termine del biennio, il corsista che abbia

frequentato almeno l'80% del monte ore biennale e che sia stato valutato positivamente dai docenti del corso, dal

coordinatore e dal tutor, potrà conseguire il titolo di: Tecnico superiore della mobilità delle persone e delle merci -

Tecnico del trasporto ferroviario ed intermodale con qualifica di agente polifunzionale con rilascio di diploma statale al

5°livello EQF, ai sensi del DPCM 25.01.2008. Il progetto si avvale della collaborazione di Medway (Gruppo MSC),

che si è resa disponibile a ospitare gli allievi in stage ed a valutare l'inserimento nel proprio organico in percentuale

non inferiore al 68% degli idonei che supereranno con esito positivo l'esame finale.
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Messina, il terminal genovese cresce con la merce non containerizzata

L'operatore genovese chiude il 2022 con 173 mila teu, ma aumentano le

tonnellate di merce varia Genova - Per il Terminal Messina nel porto di

Genova (IMT InterModal Terminal ) il 2022 è stato "un anno fortemente

caratterizzato dall'incremento del volume di merce non containerizzata

(alluminio, coils, tubi, project, colli eccezionali e yacht) che ha portato

incrementi significativi di questa tipologia merceologica (+ 328%) a

testimonianza della forte vocazione multipurpose del terminal". Lo annuncia

la società in una nota. Importante anche l'incremento del traffico

ferroviario, che ha segnato un aumento del 12% (+20% rispetto al 2020)

"grazie alla crescita considerevole delle movimentazioni su rotaia, con

collegamenti plurisettimanali da/per i principali e strategici nodi intermodali

(Segrate, Dinazzano, Brescia, Vicenza e Rivalta Scrivia), per un totale di

1.652 treni movimentati (in/out) che portano il segmento ferroviario tra i

principali operatori nel panorama portuale genovese". E' stato anche

registrato "il consolidamento della gestione del carico rotabile, soprattutto

nel comparto H/H (High and Heavy) e per importanti produttori

internazionali di veicoli commerciali "brand new" con la nascita di un importante collegamento con il mercato Golfo -

India Pakistan". Non solo container Oltre alle tradizionali categorie merceologiche "grazie a una eccellente sinergia tra

le aziende coinvolte, le Autorità Marittima e Portuale e i servizi tecnico nautici il Terminal IMT è riuscito ad acquisire

nuovi servizi regolari dedicati alle operazioni di imbarco/sbarco di Yacht su navi autoaffondanti - è approdata al

terminal la nave più grande mai costruita di questo genere - traffici, da sempre molto attenti ai processi qualitativi, che

hanno trovato nel terminal IMT il giusto partner a soddisfacimento delle proprie esigenze". "Gli ottimi risultati ottenuti

per queste tipologie di traffico sono frutto delle politiche espansive e di diversificazione dell'offerta del Terminal che

hanno potuto garantire, sia in termini commerciali che operativi, un'offerta specializzata di qualità non solo per le

operazioni commerciali nave/banchina ma anche per le attività collaterali quali ad esempio quelle relative ai magazzini

specializzati" continua l'azienda. L'analisi dei container "La lieve diminuzione del traffico dei contenitori è dovuta

principalmente a un nuovo mix di clienti che si sono avvicendati nel terminal in questi ultimi anni e, soprattutto in

prospettiva, dalle strategie di sviluppo delle grandi opere di infrastrutturazione nel porto di Genova che, purtroppo, non

permetteranno al Terminal di poter ricevere le navi di maggiori dimensioni con una forte limitazione nello sviluppo dei

traffici nel settore container" spiega il terminal. Nel corso del 2022 è proseguita l'azione di rinnovamento del parco

mezzi e delle attrezzature, con il totale rinnovo del parco trattori 4×4, l'acquisto di 2 nuovi SafeNeck per la trazione di

carichi fino a 180 Tons per una offerta di servizio allineata con
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la tendenza del mercato "Heavy cargo". Il livellamento dei fondali ha portato ad una profondità massima pari a -12

metri sulle principali banchine del Terminal, mentre sulla banchina Ronco ponente è stata ultimata l'attività di dragaggio

che ha portato il fondale a -9 metri. Nel corso del primo semestre 2023 verrà terminata la prima fase di

cantierizzazione del riempimento Ronco-Canepa, con la conseguente consegna del nuovo tratto di banchina pari a

300 ml. di approdo che porterà l'intera banchina ad una lunghezza totale pari a 650 ml., oltre all'immediata area

adiacente pari a circa 2500 mq. "Il futuro completamento dell'ampliamento in corso permetterà di acquisire nuovi

traffici e di realizzare un nuovo parco ferroviario con 5/7 binari contribuendo all'incremento dei relativi traffici

intermodali". DATI DI TRAFFICO Container (TEU) 189.516 173.647 Rotabili (ML) 97.076 96.235 Merce Varia (TON)

13.730 58.785.

Ship Mag

Genova, Voltri



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 92

[ § 2 0 9 8 1 8 7 8 § ]

Il traffico dei traghetti a Genova è tornato ai livello prepandemia

"Decisa ripresa dei traffici nel corso del 2022 nei terminal di Stazioni

Marittime Spa". Lo afferma una nota del terminalista genovese controllato dal

gruppo Msc, precisando "che nel 2022 si sono registrati 3.256.294

passeggeri contro i 2.094.701 del 2021 (+55,45%)" (erano stati 3.518.091 nel

2019). "I passeggeri crociera sono passati da 416.386 nel 2021 a 1.081.178

nel 2022, +160%" (erano stati 1.349.370 tre anni prima). "Il numero dei

passeggeri dei traghetti ha registrato un ottimo incremento, passando da

1.678.315 nel 2021 a 2.175.116 nel 2022 +29,6%" (2.168.721 nel 2019). "Da

rilevare - annota Stazioni Marittime - la conferma di una decisa crescita dei

crocieristi in transito (659.844) rispetto ai crocieristi home port (421.334) con

una importante inversione delle percentuali sul totale dei crocieristi

movimentati. Basti notare che nel 2022, rispetto al 2019 preso a parametro

come ultimo anno prima della pandemia, l'incidenza dei passeggeri in transito

sul totale dei passeggeri movimentati è passata da 47,27% a 61,03%, mentre

per contro i passeggeri home port sono passati dal 52,73% al 38,97%.

Rispetto al 2019 quindi l'incidenza dei passeggeri in transito sul totale dei

crocieristi annuali movimentati è incrementata di 14 punti a scapito della percentuale di incidenza dei pax home port".

Quanto alle compagnie crocieristiche "maggioritaria la presenza di Msc Crociere, che nel 2022 ha portato nei terminal

genovesi 263 toccate con oltre 930.000 passeggeri". Al secondo posto Costa Crociere, con 37 toccate e oltre

106.000 passeggeri. Terza compagnia per navi e passeggeri movimentati è stata la Princess Cruises, con 11 toccate

e più di 27.000 passeggeri". Quanto al futuro "per il 2023 si prevede un contenuto incremento del traffico traghetti, con

valori che si attesteranno su una percentuale del 2-3%. Il traffico crociere dovrebbe confermare il trend di deciso

incremento in corso: nel 2023 verranno movimentati 328 scali con circa 1.370.000 crocieristi, di cui 566.000 home

port e 804.000 transiti. Msc confermerà il suo ruolo di maggiore operatore a Genova, portando circa 1.150.00

passeggeri con 265 scali. Dal mese di aprile sarà posizionata settimanalmente su Genova la nuova nave Msc World

Europa (circa 216.000 tonnellate di stazza lorda e capace di portare fino a circa 6.750 passeggeri e 2.320 membri di

equipaggio). Costa Crociere posizionerà su Genova tutti i venerdì da aprile a novembre, per una movimentazione

complessiva di circa 160.000 passeggeri, la nuova ammiraglia Costa Toscana, nave di circa 186.000 tonnellate di

stazza lorda, capace di portare fino a circa 6.700 passeggeri e 1.650 membri di equipaggio".

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Per Imt Terminal salgono le merci varie (+76%) mentre calano i container (-8,3%)

Intermodal Marine Terminal, il terminal del Gruppo Messina nel porto d i

Genova, nel 2022 ha movimentato 173.647 Teu (-8,3% rispetto al 2021),

96.235 metri lineari di carichi rotabili (-0,8%) e 58.785 tonnellate di merci varie

(+76%). In una nota il terminal descrive il 2022 come "un anno fortemente

caratterizzato dall'incremento del volume di merce non containerizzata

(alluminio, coils, tubi, project, colli eccezionali e yacht) che ha portato

incrementi significativi di questa tipologia merceologica a testimonianza della

nuova vocazione multipurpose del terminal". In crescita del 12% anche il

traffico ferroviario con collegamenti plurisettimanali da e per i principali e

strategici nodi intermodali del Nord Italia (Segrate, Dinazzano, Brescia,

Vicenza e Rivalta Scrivia), per un totale di 1.652 treni movimentati (in/out). Imt

evidenzia anche il consolidamento della gestione del carico rotabile,

"soprattutto nel comparto 'High and Heavy' e per importanti produttori

internazionali di veicoli commerciali 'brand new' con la nascita di un importante

collegamento con il mercato Golfo Persico, India e Pakistan". A margine delle

tradizionali categorie merceologiche già lavorate, Imt Terminal, "grazie a

un'eccellente sinergia tra le aziende coinvolte, le Autorità Marittima e Portuale e i servizi tecnico nautici", da pochi

mesi ha acquisito nuovi servizi regolari dedicati alle operazioni di imbarco e sbarco di yacht su navi autoaffondanti di

Dyt Yacht Transport. A proposito della diminuzione del traffico containerizzato il Gruppo Messina lo motiva con "un

nuovo mix di clienti che si sono avvicendati nel terminal in questi ultimi anni e, soprattutto in prospettiva, dalle strategie

di sviluppo delle grandi opere di infrastrutturazione nel porto di Genova che, purtroppo, non permetteranno a Imt

Terminal di poter ricevere le navi di maggiori dimensioni con una forte limitazione nello sviluppo dei traffici". Nel corso

del 2022 è proseguita poi l'azione di rinnovamento del parco mezzi e delle attrezzature, con il totale rinnovo del parco

trattori 4×4, l'acquisto di due nuovi SafeNeck per la trazione di carichi fino a 180 Ttonnellate per una offerta di servizio

allineata con la tendenza del mercato 'heavy cargo'. Dal punto di vista dell'accessibilità nautica "il livellamento dei

fondali ha portato a una profondità massima pari a -12 metri sulle principali banchine del terminal, mentre sulla

banchina Ronco ponente è stata ultimata l'attività di dragaggio che ha portato il fondale a -9 metri. Nel corso del primo

semestre 2023 - aggiunge il Gruppo Messina - verrà terminata la prima fase di cantierizzazione del riempimento

Ronco-Canepa, con la conseguente consegna del nuovo tratto di banchina pari a 300 metri lineari di approdo che

porterà l'intera banchina a una lunghezza totale pari a 650 metri lineari, oltre all'immediata area adiacente pari a circa

2.500 mq.". Imt Terminal in conclusione segnala che "il futuro completamento dell'ampliamento in corso permetterà di

acquisire nuovi traffici e di realizzare un nuovo parco ferroviario con 5/7 binari contribuendo all'incremento

Shipping Italy

Genova, Voltri
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dei relativi traffici intermodali".
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Stazioni Marittime di Genova: nel 2022 traffici in ripresa

Leadership per Msc, ha portato oltre 930 mila passeggeri Genova - Decisa

ripresa dei traffici nel 2022 nei terminal di Stazioni Marittime : 1.081.178

crocieristi e 2.175.116 passeggeri traghetto. In totale 3.256.294 passeggeri,

con incremento di 1.161.593 unità (+55,45%) sul 2021. "Un 2022 positivo - si

legge nella nota di Stazioni Marittime - I passeggeri crociera sono passati da

416.386 nel 2021 a 1.081.178 nel 2022 (+664.792 persone, +160%). Il

numero dei passeggeri dei traghetti ha registrato un ottimo incremento,

passando da 1.678.315 a 2.175.116 nel 2022 (+496.801 unità, +29,6%)". Per

le crociere sono state 328 le toccate nave (erano 142 nel 2021 anno ancora

condizionato dal covid con 416.386 passeggeri). Sempre e maggioritaria la

presenza di Msc Crociere : 263 toccate e 930 mila passeggeri. Costa

Crociere, che ha scalato settimanalmente con una nave il porto di Genova, ha

37 toccate e oltre 106 mila passeggeri. Terza compagnia per navi e

passeggeri movimentati è stata la Princess Cruises, 11 toccate e più di 27

mila passeggeri. Per il 2023, spiega Stazioni Marittime, "il traffico crociere

dovrebbe confermare il deciso incremento in corso: nel 2023 verranno

movimentati 328 scali con circa 1.370.000 crocieristi". Msc confermerà il suo ruolo di maggiore operatore, portando

circa 1.150.00 passeggeri con 265 scali. Da aprile sarà posizionata settimanalmente la nuova nave Msc World

Europa a riprova dell'importanza che ricopre Genova nei piani di espansione della Compagnia. Costa Crociere

posizionerà su Genova la nuova ammiraglia'Toscana' tutti i venerdì da aprile a novembre, per una movimentazione

complessiva di circa 160 mila passeggeri. Il 2022 dei traghetti si è chiuso con un deciso incremento rispetto all'anno

precedente, con la sola eccezione del traffico commerciale. I passeggeri sono stati 2.175.116 (+29,60%), le auto

803.995 (+26,71%), le moto 57.830 (+49,28%). Rispetto al 2021 sono stati movimentati 496.801 passeggeri in più. Il

traffico commerciale, dopo un 2021 in crescita, ha chiuso il 2022 con una flessione di circa 97 mila metri lineari

rispetto all'anno precedente.

The Medi Telegraph
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Trucchi prodotti con orchidee in via di estinzione sequestrati in porto

Le rare orchidee Phalaenopsis amabilis e Orchis mascula, presenti in

Indonesia, Australia, Filippine e India, possono raggiungere un prezzo unitario

al dettaglio che supera i 35 euro. La commercializzazione delle loro parti ed

estratti deve essere per legge accompagnata da documentazione che ne

dimostri la provenienza da coltivazioni autorizzate e non il prelievo in natura.

Documentazione che però in questo caso era assente. Bloccati al porto della

Spezia 75mila cosmetici prodotti con gli estratti di due rari fiori minacciati di

estinzione, che stavano per essere esportati negli Stati Uniti. I funzionari

dell'Agenzia delle Dogane e i finanzieri della squadra Cites della Guardia di

Finanza della città ligure hanno individuato tre container contenenti prodotti

per il trucco, i cui ingredienti annoveravano la presenza dell'estratto delle rare

orchidee Phalaenopsis amabilis e Orchis mascula. Si tratta di specie di fiori

presenti in Indonesia, Australia, Filippine e India, il cui prezzo unitario al

dettaglio supera i 35 euro. La commercializzazione delle loro parti ed estratti

deve essere per legge accompagnata da documentazione che ne dimostri la

provenienza da coltivazioni autorizzate e non il prelievo in natura.

Documentazione che però in questo caso era assente. Il carico è stato pertanto, sottoposto a sequestro e il legale

rappresentante della società esportatrice denunciato per aver cercato di commercializzare prodotti tutelati dalla

Convenzione di Washington. I prodotti sequestrati hanno un valore commerciale stimato di oltre 2,8 milioni di euro. Il

commercio illecito delle specie tutelate dalla predetta convenzione è il quarto mercato illegale dopo la droga, le armi e

la tratta di esseri umani. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 97

[ § 2 0 9 8 1 8 8 9 § ]

A MARZO "MIRABELLO FLUTE", IL PRIMO LUXURY TENDER SHOW

Un salone innovativo, dedicato all'esposizione di tender di lusso, si terrà

dall'11 al 14 marzo all'interno del porto. Prenderà il via dall'11 al 14 marzo,

all'interno di Porto Mirabello, il primo Luxury Tender Show, un salone dedicato

al segmento dei tender. Mirabello Flute, questo il nome dell'iniziativa, già nello

stesso acronimo Flute, Floating Luxury Tender Exhibition, racconta molto

dell'esperienza che sarà proposta La Spezia, 10 gennaio 2022 - Il porto si

animerà con imbarcazioni del segmento tender, grazie all'assegnazione di

alcune banchine esclusivamente dedicate all'esposizione, sia in acqua che a

terra, di tender nuovi ed usati. Il programma prevede quotidiane prove a mare

e aree a terra riservate all'accoglienza degli ospiti. Ogni sera, inoltre,

performance artistiche e musicali a tema arricchiranno la manifestazione.

Mirabello Flute, organizzato da NAVIGO centro servizi per l'innovazione e lo

sviluppo della nautica e da Porto Mirabello, fin da questa edizione zero ha

previsto sinergie importanti, come la giornata che sarà dedicata all'ospitalità e

all'incontro con i comandanti di YARE - Yachting Aftersales and Refit

Experience, rinomato evento internazionale in programma dal 15 al 17 marzo

a Viareggio e che, da 13 edizioni, fa convergere in Italia comandanti internazionali di megayacht. Nella giornata del 14

marzo, una delegazione di ospiti YARE sarà accolta dall'evento Mirabello Flute. Porto Mirabello è da sempre pioniere

in iniziative di promozione a livello nazionale ed internazionale, e Mirabello Flute, fortemente voluto dal CEO e

fondatore di Porto Mirabello, Alessandro Menozzi, ne è una riprova. " Mirabello Flute - spiega Alessandro Menozzi -

nasce da un'idea condivisa con Pino di Mora di Hill Robinson e interpretando un'esigenza di mercato. Un'esposizione

dedicata esclusivamente a tender&toys, che attualmente vivono con meno protagonismo all'interno di sezioni più o

meno specifiche di altri saloni, ma non hanno un proprio evento promozionale dedicato. Porto Mirabello lavora da

sempre per la crescita di questo segmento e vuole offrire un evento di incontro tra gli operatori di settore, nel periodo

che precede la stagione nautica 2023 e che si prospetta ancora full per opportunità e business. Per la parte

organizzativa ci avvarremo con fiducia delle competenze e della capacità di un partner come NAVIGO, da anni leader

nell'organizzazione dei B2B nello yachting, che abbinerà per l'occasione l'evento alla yachting week YARE". "Il tender

oggi non è più solo uno strumento accessorio ma si porta dietro contemporanemente: stile, tecnologia, innovazione e

con essa elementi di sostenibilità - dichiara Pietro Angelini, Direttore Generale di NAVIGO - oggi il tender può essere

imbarcato e affiancato e a supporto di uno yacht, ma può essere visto anche come barca principale. È certo che è

un'imbarcazione protagonista, visibile e carica di bellezza e divertimento. NAVIGO oggi è certamente uno dei

principali organizzatori di eventi e fa piacere comporre l'offerta YARE con una preview come questa, in cui anche

Informatore Navale

La Spezia
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i comandanti potranno sperimentare e provare". L'evento Mirabello Flute sarà anche un'occasione per coinvolgere

in modo più ampio tutte le istituzioni e gli stakeholder della Spezia che hanno sempre dimostrato di credere nella

grande potenzialità dello yachting.

La Spezia
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Cosmetici con fiori rari, maxi-sequestro nel porto della Spezia

Erano destinati negli Stati Uniti, avevano un valore di quasi 3 milioni di euro

La Spezia - Bloccati al porto della Spezia 75mila cosmetici prodotti con gli

estratti di due rari fiori minacciati di estinzione, che stavano per essere

esportati negli Stati Uniti . I funzionari dell'Agenzia delle Dogane e i finanzieri

della squadra Cites della Guardia di Finanza della città ligure hanno individuato

tre container contenenti prodotti per il trucco tra i cui ingredienti erano presenti

gli estratti delle rare orchidee "Phalaenopsis amabilis" e "Orchis mascula". Il

carico è stato sottoposto a sequestro e il legale rappresentante della società

esportatrice denunciato per aver cercato di commercializzare prodotti tutelati

dalla Convenzione di Washington. I trucchi sequestrati hanno un valore

commerciale stimato di oltre 2,8 milioni di euro.

Ship Mag

La Spezia
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Migranti, Geo Barents al porto di Ancona: 73 a bordo

La nave di Medici Senza Frontiere attraccata alla banchina 22 Attraccata alla

banchina 22 del porto di Ancona la Geo Barents. A bordo della nave di Medici

Senza Frontiere ci sono 73 naufraghi , tra cui 16 minori non accompagnati,

soccorsi sabato scorso a bordo di un gommone sovraffollato e in difficoltà in

acque internazionali, al largo della Libia. raccomandato per te.

(Sito) Adnkronos

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Migranti, Geo Barents ha attraccato nel porto di Ancona

Migranti, Msf: "Torture in Libia sono realtà" Geo Barents, la nave dell'Ong

Medici Senza Frontiere, ha attraccato poco fa alla banchina 22 del porto di

Ancona. A bordo ci sono 73 migranti, che sbarcheranno dopo i controlli

sanitari. Da quanto si è appreso da fonti della protezione civile regionale, i 18

minori non accompagnati che sono a bordo verranno accolti all'interno dell'ex

struttura alberghiera di Senigallia gestita dalla Caritas, dove sono già ospiti i

18 sbarcati dalla Ocean Viking, mentre gli altri migranti potrebbero essere

trasferiti in strutture di accoglienza di altre regioni. Migranti: Msf, torture in

Libia sono realtà che andrà avanti - "A bordo della Geo Barents abbiamo

sentito storie non isolate di vittime di tortura. Le persone che sono con noi

sono molto giovani: le hanno viste o le hanno subite, questa è la realtà della

Libia e continuerà a succedere". Lo ha detto ai giornalisti Juan Matis Gil, capo

missione di Medici Senza Frontiere, poco dopo l'attracco della nave Geo

Barents alla banchina 22 del porto d i  Ancona, secondo il quale è una

destinazione che "va contro i l  dir i t to internazionale, che prevede

l'assegnazione di un porto sicuro il più vicino possibile" al salvataggio e

significa "strumentalizzare" i migranti e il ruolo delle Ong. Il capo missione ha confermato che a bordo della nave ci

sono 73 migranti, 18 dei quali sono minori non accompagnati. Migranti: prefetto Ancona, "Contenti per andamento

operazioni" - "Siamo contenti per come stanno andando le operazioni". Lo ha detto il prefetto di Ancona, Darco

Pellos, lasciando la banchina 22 del porto di Ancona, dove questa mattina alle 7.40 ha attraccato Geo Barents, la

nave dell'Ong Medici Senza Frontiere con a bordo 73 migranti che in questi minuti si stanno sottoponendo ai controlli

sanitari all'interno dell'imbarcazione. Migranti: Geo Barents, primi a scendere minori bisognosi cure - Sono iniziate

intorno alle 9.15 le operazioni di sbarco dei 73 migranti arrivati questa mattina alle 7.49 nel porto di Ancona a bordo

della Geo Barents di Medici Senza Frontiere. I primi a scendere sono stati 5 minori non accompagnati che

necessitano di cure; secondo quanto riferisce Msf, "sono comunque casi urgenti". Iscriviti alla newsletter.

Affari Italiani
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La Geo Barents è arrivata ad Ancona, dopo 6 giorni di viaggio conclusa l'odissea per i 73
migranti a bordo

ANCONA - La nave di Medici Senza Frontiere è arrivata al porto di Ancona

dopo circa 6 giorni di navigazione. La Geo Barents è sbarcata nel capoluogo

marchigiano con a bordo i 73 migranti, tra cui 18 minorenni, salvati da un

gommone al largo della Libia. Un viaggio complicato come testimoniato nelle

scorse ore da, responsabile dei soccorsi: «Procediamo a velocità molto

ridotta, poco meno di una camminata veloce di un essere umano. A causa

delle condizioni meteo marine i naufraghi sono stati spostati in un ponte più

basso visto che l'altro dove si trovavano si è allagato. C'è chi ha vomitato ed

altri sono stati malissimo. La navigazione verso il porto di Ancona è stata una

sofferenza inutile. Lunedì invece era stata la volta della Ocean Viking,

sbarcata al porto di Ancona con a bordo 37 migranti.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Geo Barents e Ocean Viking ad Ancona, preludio a nuovi sbarchi in città?: «Vogliamo
tenere le strutture di accoglienza installate»

ANCONA - «Stiamo valutando di lasciare qui tutto quello che non confligge

con l'attività del porto per evitare di sprecare soldi nel montaggio e nello

smontaggio, perché se un giorno ci chiameranno per un'altra emergenza,

giustamente dobiamo rispondere come abbiamo già fatto». Lo ha detto il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centrale,

Vincenzo Garofalo, stamattina davanti alla Geo Barents attraccata alla

banchina 22 con 73 migranti a bordo. Il numero uno del porto di Ancona ha

aggiunto che la valutazione sarà effettuata nelle prossime ore, ma non è

escluso che lo scalo dorico possa ospitare in futuro nuovi sbarchi da parte di

navi Ong: «La mia opinione è che un sistema che funziona non può che

essere considerato- ha aggiunto Garofalo- quindi se questo sistema ha

funzionato potrebbe ospitare anche in futuro, però dipende da cosa

succederà, da quante navi ci saranno in giro e dall'evoluzione di questo

fenomeno che va ben oltre l'accoglienza a terra. Noi abbiamo comunque dato

un servizio che ha funzionato bene».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Sbarcati ad Ancona i 73 migranti trasportati dalla nave Geo Barents

Si sono concluse pochi minuti prima delle ore 14.00 le operazioni di sbarco

dei 73 migranti trasportati a bordo della nave Geo Barents, attraccata alla

banchina 22 del porto di Ancona. La Geo Barents Ã¨ arrivata nel porto del

capoluogo dorico intorno alle ore 7.30, al termine di un viaggio lungo allâ??

incirca 1.500 chilometri. Per primi sono scesi a terra 20 minori, due in piÃ¹

rispetto a quanto preventivato, i quali saranno ospitati temporaneamente

presso una struttura della Caritas situata a Senigallia. I restanti 53 adulti, una

volta ultimati gli accertamenti riguardanti il loro stato di salute, dovrebbero

invece essere trasferiti nellâ??Italia settentrionale. Diversi profughi

presenterebbero tracce di violenza e, in taluni casi, di tortura.

AnconaNotizie

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Geo Barents arrivata aAncona

(ANSA) - ANCONA, 12 GEN - La Geo Barents, di Msf, è entrata nel porto di

Ancona e ha attraccato alla banchina 22. A bordo ci sono 73 naufraghi,

raccolti al largo della Libia alcuni giorni fa. La nave di Medici senza Frontiere è

arrivata allo scalo marchigiano, assegnato dal Ministero dell'Interno, con un

giorno di ritardo, dopo cinque giorni di navigazione a velocità ridotta a causa

del maltempo. I naufraghi hanno sofferto anche di mal di mare, così come lo

staff di Msf. "Un'inutile sofferenza - secondo Fulvia Conte, responsabile dei

soccorsi a bordo - che si aggiunge quella che hanno sopportato i migranti

fuggiti dalla Libia dove sono stati torturati. Potevano essere evitati con

l'assegnazione di un porto più vicino di Ancona". L'altro ieri sera era arrivata

ad Ancona la Ocean Viking, con 37 naufraghi a bordo, ripartita ieri mattina

(ANSA).
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Geo Barents ad Ancona, al via le operazioni di sbarco

A bordo 73 naufraghi, 'sofferenti e torturati' La Geo Barents, di Msf, è entrata

nel porto di Ancona e ha attraccato alla banchina 22. Stanno sbarcando i primi

migranti dei 73 che si trovano a bordo, salvati al largo della Libia nei giorni

scorsi. Migranti, Msf: "Negato trasbordo da Geo Barents a Ocean Viking"

Migranti, Msf: "Negato trasbordo da Geo Barents a Ocean Viking" Now

playing Ocean Viking verso Ancona: "Onde 6 metri, sofferenze a bordo"

Migranti, Geo Barents: cominciate le operazioni di sbarco a Taranto Migranti,

sindaca Ancona: "Ansia per minori, pronti ad accogliere" Powered by

Sponsored By Le operazione preliminari allo sbarco erano iniziate poco

prima delle 8 con il personale sanitario salito a bordo per i primi accertamenti

sanitari. "Le operazioni stanno andando bene", ha riferito il prefetto di Ancona

Darco Pellos che è stato in banchina per monitorare le operazioni. Il 'campo'

di accoglienza predisposto dalla protezione civile permarrà sulla banchina

anche nei prossimi giorni. Sul posto i servizi sociali del Comune e l'assessora

Emma Capogrossi. La nave di Medici senza Frontiere è arrivata allo scalo

marchigiano, assegnato dal Ministero dell'Interno, con un giorno di ritardo,

dopo cinque giorni di navigazione a velocità ridotta a causa del maltempo. I naufraghi hanno sofferto anche di mal di

mare, così come lo staff di Msf. "Un'inutile sofferenza - secondo Fulvia Conte, responsabile dei soccorsi a bordo -

che si aggiunge quella che hanno sopportato i migranti fuggiti dalla Libia dove sono stati torturati. Potevano essere

evitati con l'assegnazione di un porto più vicino di Ancona". L'altro ieri sera era arrivata ad Ancona la Ocean Viking,

con 37 naufraghi a bordo, ripartita ieri mattina. "Il meteo avverso era previsto, molto brutto, onde oltre 3 metri, ci sono

persone infreddolite, ammalate indebolite, nausee e sofferenze anche tra membri del nostro equipaggio, persone

abituate al mare". Così il capomissione Msf Juan Matias Gil ad Ancona dopo l'arrivo in porto della Geo Barents con

73 migranti a bordo salvati qualche giorno fa davanti alla LIbia. Oltre alle sofferenze per il mare grosso, ha riferito Gil,

"continuiamo a registrare racconti di persone torturate in Libia, anche molto giovani". "Non stiamo giocando - ha

ribadito Gil -, qui si parla della vita di tante persone". "Per questo avevamo chiesto al governo di riconsiderare la

decisione di mandarci a 1.500 km dal luogo di soccorso, - prosegue - Il rifiuto è stato categorico, senza posto per una

trattativa e chi ha sofferto sono le persone a bordo". "Le navi Ong fattore d'attrazione? I dati dicono il contrario: da

quando il governo ha iniziato la sua gestione, gli arrivi di migranti sono quasi duplicati in Italia mentre la partecipazione

in questi arrivi delle nostre navi si è ridotto dal 22 al 7%, si è incrementato del 100% il numero d arrivi". Così il

capomissione di Msf Juan Matias Gil ad Ancona dopo l'approdo della Geo Barents dopo giorni di navigazione con
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73 persone salvate al largo della Libia. "E' un altro modo - sostiene - di manipolare i dati prendendo quelli di una

settimana in cui il meteo non aiuta le partenze per dichiarazioni irresponsabili". E sull'argomentazione secondo cui la

stazza della nave (lunga 80 metri) permetterebbe una navigazione 'agevole' anche con onde alte, Gil replica al ministro

Piantedosi: "non è vero che siamo stati due-tre settimane in mare con questo meteo: l'informazione va data

correttamente e non manipolata, - afferma - a tutte le persone che dicono così le invito a venire a bordo d'inverno e

vedere com'è la sofferenza e la vita sulla nave in queste condizioni".
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Migranti: striscione 'Welcome' su molo di fronte a Geo Barents

(ANSA) - ANCONA, 12 GEN - Nuova manifestazione di solidarietà dei centri

sociali, associazioni e varie sigle nei confronti dei migranti e delle Ong,

durante le operazioni di sbarco dei naufraghi dalla Geo Barents, di Msf, nel

porto di Ancona. I manifestanti, una trentina, hanno sfidato la pioggia e il

freddo per esporre lo striscione 'Welcome' già utilizzato all'arrivo l'altro ieri

sera della Ocean Viking, sulla banchina San Francesco (intitolata al santo di

Assisi in occasione degli 800 anni della sua partenza per la Terra Santa dal

porto anconetano), che si trova di fronte alla 22 dove c'è la Geo Barents. "Ci

sono molta partecipazione e solidarietà - hanno detto gli organizzatori -, far

viaggiare i naufraghi per giorni in condizioni di maltempo ha un chiaro intento

punitivo dei confronti loro e delle Ong. Si tratta solo di un'operazione di

comunicazione da parte del Governo. Tanto più che una parte del territorio

delle Marche, che accolgono migranti da anni, è in situazione di difficoltà

dopo l'alluvione di settembre, che ha danneggiato viabilità, famiglie e

imprese". (ANSA).
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Migranti: Questore, operazioni potrebbero finire entro le 15

(ANSA) - ANCONA, 12 GEN - Potrebbero terminare entro le ore 15 le

operazioni di sbarco dei 73 migranti, tutti uomini, arrivati al porto di Ancona

con la nave di Msf Geo Barents. A riferirlo all'ANSA il Questore di Ancona

Cesare Capocasa il quale ha verificato nel 'campo' di accoglienza

predisposto sulla banchina 22 l'andamento delle attività di accoglienza,

identificazione e assistenza dei migranti. Migranti, Aguzzi: "Allestito il campo

di prima accoglienza, molto funzionale" Migranti, Aguzzi: "Allestito il campo di

prima accoglienza, molto funzionale" Now playing Migranti, Croce Rossa:

"Presenti 41 operatori, tre medici e tre infermieri" Ocean Viking verso

Ancona: "Onde 6 metri, sofferenze a bordo" Migranti, navi ad Ancona:

accoglienza in container riscaldati Powered by Sponsored By Finora "sono 20

i migranti minorenni", afferma il Questore, ma il numero preciso si potrà

conoscere solo al termine delle procedure di identificazione e delle 'interviste'.

Complessivamente sono scesi già dalla nave oltre 50 migranti. "La situazione

è sotto controllo e le operazioni procedono in maniera spedita, - sottolinea

Capocasa - molto efficace ed efficiente tutto l'apparato soprattutto per quanto

riguarda l'aspetto della sanità e identificativo e delle interviste". "Per quanto riguarda i minori abbiamo quasi terminato,

- riferisce ancora il Questore - mancano solo alcuni riscontri ma credo che nel giro di mezz'ora al massimo potremo

accompagnarli nella loro sede a Senigallia. Dovremmo entro le 15 terminare anche con gli adulti, - prosegue - quindi

tutte le operazioni entro le 15 potrebbero concludersi salvo inconvenienti che potrebbero dipendere dalla macchina dei

portali, soprattutto, collegati con Roma; qualche problema ci può essere e ieri l'abbiamo avuto ma sono stati risolti nel

giro di due ore. Se continua così siamo a buon punto ed è tutto regolare". (ANSA).
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Completato sbarco migranti Geo Barents ad Ancona, applausi

'Rescue is complete!'. Prefetto, è andato tutto bene (ANSA) - ANCONA, 12

GEN - Completato lo sbarco nel porto di Ancona dei 73 naufraghi raccolti

dalla Geo Barents, di Medici Senza Frontiere. Applausi e urla festose da parte

dei volontari, a bordo e nella banchina 22, che hanno salutato così la fine della

missione. ADV La meglerne by på deg Prøv Eiendomsmegler.no - Norges

største anbudstjeneste for meglertjenester. Eiendomsmegler.no Sponsored

By I migranti si trovano ancora nei moduli della Protezione civile per

completare le operazioni di accoglienza e identificazione. Due minorenni sono

stati accompagnati all'ospedale di Torrette di Ancona, ma le loro condizioni

non destano preoccupazione e non saranno ricoverati. Sulla banchina ci sono

dei pullman che attendono i migranti per portarli nei centri di accoglienza cui

sono destinati. Mentre si avviano verso i pullman i naufraghi, che hanno

ricevuto dei kit di prima accoglienza, generi di conforto, qualche capo di

vestiario e scarpe, salutano i volontari, che li applaudono. "Rescue is

complete!", annuncia una ragazza, mentre dalla nave e dalla banchina partono

grida di gioia e altri scrosci di battimani. "E' andato tutto bene - il commento

del prefetto Darco Pellos, che ha coordinato l'intera operazione -, tutto regolare. C'è stato un lavoro straordinario di

tutte le istituzioni coinvolte". Stando a quello che si è saputo non sono emersi casi di positività al Covid. Gli adulti, 55,

sono diretti in Lombardia. I 18 minorenni hanno raggiunto altri 18 ragazzi in una struttura della Caritas a Senigallia.

(ANSA).
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La Geo Barents arriva al porto di Ancona, 73 i migranti a bordo

La Geo Barents è entrata nel porto di Ancona poco dopo le 7:30 e ha

attraccato alla banchina 22. A bordo ci sono 73 naufraghi, raccolti al largo

della Libia alcuni giorni fa. Regolari le operazioni di sbarco con il personale

sanitario salito a bordo per i primi accertamenti sanitari. Sul posto anche il

prefetto di Ancona Darco Pellos per monitorare le operazioni. Il 'campo' di

accoglienza predisposto dalla protezione civile permarrà sulla banchina anche

nei prossimi giorni. Sul posto i servizi sociali del Comune e l'assessora

Emma Capogrossi. abr/gsl.
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Migranti, Geo Barents ad Ancona

A bordo 73 persone salvate nel Mediterraneo. Il viaggio tra le onde e il mare

mosso La Geo Barents di Medici senza frontiere è entrata nel porto d i

Ancona. A bordo ci sono 73 migranti soccorsi negli scorsi giorni. Ieri Msf

aveva fatto sapere che la navigazione verso il porto sicuro di Ancona,

assegnato dall'Italia, era resa difficile dal maltempo e dalle onde alte fino a 4

metri. Solo pochi giorni fa la Ocean Viking aveva incontrato gli stessi problemi

navigando proprio verso il porto d i  Ancona. © Copyright LaPresse -

Riproduzione Riservata.
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Migranti, iniziato lo sbarco dalla Geo Barents, 73 naufraghi, Msf: "sofferenti e torturati"

Raccolti al largo della Libia alcuni giorni fa. I primi a scendere sono stati 5

minori non accompagnati "che necessitano di cure" E' iniziato lo sbarco dalla

nave di Medici senza frontiere Geo Barents, ancorata al Porto di Ancona: è

arrivata allo scalo marchigiano, assegnato dal Ministero dell'Interno, dopo

cinque giorni di navigazione a velocità ridotta, a causa del maltempo. A bordo

73 migranti. I primi a scendere sono stati cinque minori non accompagnati che

necessitano di cure. Msf: "sofferenti e torturati" I naufraghi hanno sofferto

anche di mal di mare, così come lo staff di Medici Senza Frontiere: "Un'inutile

sofferenza - ha detto ieri Fulvia Conte, responsabile dei soccorsi a bordo -

che si aggiunge a quella che hanno sopportato i migranti fuggiti dalla Libia

dove sono stati torturati". Due giorni fa era arrivata ad Ancona la Ocean

Viking, ripartita il giorno successivo, dopo lo sbarco di 37 naufraghi soccorsi

al largo della Libia la scorsa settimana. "Meteo avverso, onde di 3 metri" "Il

meteo avverso era previsto, molto brutto, onde oltre 3 metri, ci sono persone

infreddolite, ammalate indebolite, nausee e sofferenze anche tra membri del

nostro equipaggio: persone abituate al mare". Così il capo missione di Msf ,

Juan Matias Gil: "Continuiamo a registrare racconti di persone torturate in Libia, anche molto giovani". "Avevamo

chiesto al governo di riconsiderare la decisione di mandarci a 1.500 km dal luogo di soccorso - prosegue - il rifiuto è

stato categorico, senza posto per una trattativa, e chi ha sofferto sono le persone a bordo", il suo commento.

Assessora: "Ad Ancona già in 400" Le operazione preliminari allo sbarco erano iniziate poco prima delle 8 del

mattino, con il personale sanitario salito a bordo per i primi accertamenti sanitari: "Le operazioni stanno andando

bene - ha riferito il prefetto di Ancona, Darco Pellos, che è stato in banchina per monitorare le operazioni". Sul posto i

servizi sociali del Comune e l'assessora Emma Capogrossi: "In questo momento la comunità di Ancona sta

accogliendo circa 400 migranti, tra cui 65 minori non accompagnati", la dichiarazione di Capogrossi, ancora prima

dello sbarco delle due navi.
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Migranti, Geo Barents al porto di Ancona: 73 a bordo

- (Adnkronos) - Attraccata alla banchina 22 del porto di Ancona la Geo

Barents. A bordo della nave di Medici Senza Frontiere ci sono 73 naufraghi,

tra cui 16 minori non accompagnati, soccorsi sabato scorso a bordo di un

gommone sovraffollato e in difficoltà in acque internazionali, al largo della

Libia. Vivere Italia Questo è un lancio di agenzia pubblicato il 13 gennaio 2023

0 letture In questo articolo si parla di attualità Questo articolo è stato

pubblicato originariamente qui: https://vivere.me/dMBD L'indirizzo breve è

Commenti.

vivereancona.it
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Arriva ad Ancona anche la Geo Barents di Medici Senza Frontiere: a bordo 73 naufraghi

- Attracca al molo 22 anche la nave di Medici Senza Frontiere, Geo Barents,

sulla quale hanno viaggiato 73 persone migranti, salvate 5 giorni fa nella

traversata tra Libia e Italia. Difficile la navigazione fino ad Ancona Ancona

«Le condizioni del viaggio sono state molto dure. Le onde alte tre metri hanno

causato malori anche tra membri dell'equipaggio. Persone abituate a

viaggiare in mare » a parlare ai microfoni della stampa, pochi minuti dopo

l'attracco alla banchina 22 del porto di Ancona è Juan Matias Gil,

capomissione di Medici Senza Frontiere «Le condizioni dei naufraghi sono

buone, anche se è stato sofferto il freddo e la nausea. Molti di loro sono

arrivati già provati dalla traversata e dalle condizioni delle carceri libiche.

Segni di violenza che troviamo abitualmente sulle persone salvate, anche sui

ragazzi più giovani ». Le condizioni del mare si sono fatte sentire in

particolare dall'altro ieri, obbligando la Geo Barents a risalire dalle coste della

Puglia fino al capoluogo dorico con un'andatura a "passo d'uomo". «Le

condizioni erano state previste e avevamo chiesto al Governo Italiano di

ripensare alla scelta del Porto di Ancona che comportava un viaggio di 1500

km . La risposta è stata negativa, senza trattive e senza pensare a chi ha sofferto. Qui si sta parlando della vite di 76

persone». Promosso invece il dispositivo di accoglienza installato a tempo record nel porto di Ancona. Già risultato

efficace nella notte di martedì all'arrivo della Ocean Viking la struttura, gestita da Prefettura, Protezione civile e Croce

Rossa ha dimostrato di poter assorbire con efficacia lo sbarco delle due navi. IL PRESIDIO POTREBBE RESTARE

«Valuteremo nei prossimi giorni se rimuovere o il presidio- ad annunciarlo è il Presidente Autorità di Sistema Portuale

del Mare Adriatico Centrale, Vincenzo Garofalo - non abbiamo indicazioni dal Governo in merito a futuri sbarchi. La

struttura però ha dimostrato di poter funzionare bene. Rimarrà quindi ancora per qualche giorno, prima di smontarla

valuteremo se non sia più conveniente, anche da un punto di vista economico, mantenere il presidio sul molo 22» (

Qui l'articolo sul punto accoglienza allestito dalla Protezione Civile Marche ). Sembra possibile quindi, ma non certo,

un futuro per la città di Ancona nella veste di Porto Sicuro, quindi possibile meta per altri sbarchi delle navi ong.

ACCOGLIENZA Intanto proseguono le operazioni di accoglienza delle 76 persone migranti a bordo della Geo

Berents, gestite sempre dalla Prefettura di Ancona. In particolare per i minori non accompagnati, 18 a bordo della

Geo Barents. Anche in questo caso come per i minori giunti a bordo della Ocean Viking è stata trovata una

sistemazione temporanea in una struttura della Caritas di Senigallia ( Qui l'articolo «La città risponde bene da anni al

tema accoglienza. Quello che per noi è nuovo e straordinario è l'arrivo di sbarchi sul territorio- a ribadire il concetto è l'

assessore alle politiche sociali Emma Capogrossi , presente al porto al momento dello sbarco- Da decine

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 116

[ § 2 0 9 8 1 8 9 2 § ]

di anni Ancona accoglie e lo fa bene. Anche in questo moment o la città e la comunità stanno accogliendo circa 400

migranti tra i centri di accoglienza straordinari , gestiti dalla prefettura, e i migranti accolti nel sistema accoglienza e

integrazione Sai (ex sprar) di cui ancona fa parte al 2003. Abbiamo ad ora 65 minori stranieri non accompagnati. Per

noi l'accoglienza è un valore e abbiamo questa cultura». È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite

Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp aggiungere il numero alla propria rubrica ed inviare allo

stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su t.me/vivereancona

Seguici su Facebook e Twitter Commenti.
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La Geo Barents arriva al porto di Ancona, 73 i migranti a bordo

- La Geo Barents è entrata nel porto di Ancona poco dopo le 7:30 e ha

attraccato alla banchina 22. A bordo ci sono 73 naufraghi, raccolti al largo

della Libia alcuni giorni fa. Regolari le operazioni di sbarco con il personale

sanitario salito a bordo per i primi accertamenti sanitari. Sul posto anche il

prefetto di Ancona Darco Pellos per monitorare le operazioni. Il 'campo' di

accoglienza predisposto dalla protezione civile permarrà sulla banchina anche

nei prossimi giorni. Sul posto i servizi sociali del Comune e l'assessora

Emma Capogrossi. abr/gsl Vivere Italia Questo è un lancio di agenzia

pubblicato il 13 gennaio 2023 4 letture In questo articolo si parla di attualità

italpress Questo art icolo è stato pubbl icato or iginariamente qui:

https://vivere.me/dMIc L'indirizzo breve è Commenti.
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Civitavecchia, intesa con Mit per progetto da 35 mln per lo sviluppo del porto

Firmato presso il comune di Civitavecchia, alla presenza del Ministro delle

Infrastrutture e dei trasporti Matteo Salvini, un protocollo d'intesa per la

realizzazione di un progetto da 35 milioni di euro dedicato allo sviluppo del

porto d i  Civitavecchia. A margine della firma dell'accordo sono state

inaugurate le banchine 29 e 30 della nuova darsena traghetti. Vedi anche

raccomandato per te.

(Sito) Adnkronos

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 119

[ § 2 0 9 8 1 9 1 3 § ]

Pnrr, Salvini in città per la firma da 35 mln

I l  vicepremier: «Grande occasione di sviluppo per Civitavecchia»

Sottoscrittori dell'accordo il sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco, il

presidente dell'Autorità portuale del mar Tirreno centro settentrionale, Pino

Musolino e per il Mit il direttore della Direzione generale per la vigilanza sulle

Autorità portuali, Maria Teresa Di Matteo. Una platea ricca tra autorità

politiche (c'erano tutto il consiglio comunale riunito, maggioranza e

opposizione, il sottosegretario al Ministero del lavoro Claudio Durigon e

l'onorevole Mauro Rotelli), civili e militari. I punti focali dell'accordo sono

quattro: Fiumaretta sarà ceduta al porto per un ampliamento dello scalo, l'area

ex Italcementi andrà al Comune per una riqualificazione massiccia, sarà

realizzata una nuova arteria per collegare l'uscita autostradale nord di

Civitavecchia con il porto e la trincea ferroviaria con la copertura a verde del

tratto ferroviario nel centro urbano. Tutto questo porterà a potenziare il porto,

con una nuova area da 70mila metri quadri, a far tornare alla città un'area

importante e centrale come quella dell'ex opificio industriale e a realizzare una

nuova viabilità che cambierà gli accessi al porto risultando meno impattante

per la vita dei cittadini, riducendo anche l'impatto ambientale. Il tutto realizzato nell'ottica della valorizzazione del

sistema Città-Porto, per superare le dicotomie esistenti e sviluppare i fattori endogeni dello sviluppo. Ad aprire gli

interventi è stato il sindaco Tedesco che ha ringraziato il ministro Salvini per la presenza e l'attenzione mostrata per la

città e tutti gli attori coinvolti nel processo che ha portato alla firma dell'accordo: "Sono emozionato - ha detto - perché

si tratta di un momento storico per la nostra città. Ringrazio in particolare, consentitemelo, il presidente dell'Adsp Pino

Musolino perché con lui abbiamo un interesse comune: lo sviluppo della città. Un porto, il nostro, da tre milioni di

crocieristi l'anno a cui il presidente è riuscito a dare impulso nonostante le difficoltà legate alla pandemia. Ringrazio

anche l'assessore ai Lavori pubblici Roberto D'Ottavio. Si tratta di un progetto davvero storico". L'Adsp riceve la

proprietà di Fiumaretta e "noi acquistiamo l'area ex Italcementi, centralissima e che può essere un volano per

Civitavecchia. Diamo un impulso al futuro della nostra città". Il presidente Musolino ha ricordato quando, appena

insediato, era solito passare davanti all'area di Fiumaretta percependo il grande spreco di un'area dalla spiccata

vocazione portuale, anche solo per la sua vicinanza. "Si tratta di un progetto di grande valore. Andremo a riconvertire

70mila metri cubi di area dall'alta vocazione logistica, si riqualificherà l'area ex Italcementi e realizzeremo anche la

bretella di collegamento. Parliamo di 35milioni di investimento che in prospettiva triplicano in termini di valore

aggiunto. Creeremo un'occasione di investimenti per l territorio. Ricordiamo che siamo il primo porto crocieristico in

Italia e vogliamo essere il primo in Europa, come ricordiamo che
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dopo il covid le crociere sono ripartite da Civitavecchia, non da Miami o da Shangai. Abbiamo lavorato molto sulla

diversificazione dei nostri traffici e costruito diversi percorsi. Crediamo di aver imboccato la strada giusta, andremo a

creare un circolo virtuoso per attrarre altri investimenti". Pietro Gabrielli, consulente del Comune nella progettazione, è

entrato nel dettaglio spiegando l'impatto positivo di questi progetti che viaggiano parallelamente. Migliore viabilità,

traffico ridotto e 17 ettari che tornano alla città. Proprio per l'area ex Italcementi è stato affidato un masterplan alle

facoltà di architettura di Sapienza e Roma Tre. "Saranno attivate le zone Ztl, realizzate diverse opere e infrastrutture e

ricordiamo che ci sarà una penetrazione a verde nell'area pari al 50%. Daremo un polmone verde alla città. Il simbolo

di una città che si trasforma". A chiudere gli interventi il vicepremier Salvini : "Si tratta di un piano per la realizzazione

di una piattaforma logistica portuale destinata allo sviluppo del trasporto di prodotti alimentari, che sorgerà nell'area

cosiddetta "Fiumaretta" e per la costruzione di un asse viario per migliorare i collegamenti con il porto e per la

riqualificazione dell'"ex Cementificio Italcementi", dismesso ormai da decenni, che in questo modo verrà restituito alla

cittadinanza. Mi auguro che questi 35 milioni possano essere un grande volano per la città e che porti altri investitori

privati a dire 'A Civitavecchia si può'. Sicuramente è una grande opportunità e sono io che ringrazio tutta la comunità

di Civitavecchia, maggioranza e opposizione, per l'unità di intenti e per aver portato al Ministero un progetto che

meritava di essere approvato". Subito dopo la firma del protocollo.
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Navettamento crocieristico, tre mesi per l'affidamento

L'affidamento del servizio di navettamento crocieristico dovrà avvenire entro

e non oltre 3 mesi dalla pubblicazione della sentenza. È quanto stabilito dal

Consiglio di Stato che ha confermato quanto già espresso dal Tar nel 2019

con l'accoglimento del ricorso dell'agenzia marittima e tour operator Medov.

Nelle more dell'affidamento del servizio, "l'Autorità di sistema portuale d i

Civitavecchia - scrivono dal Consiglio di Stato - dovrà consentire l'accesso al

porto nonché il prelievo e l'accompagnamento dei crocieristi da e per il molo

di attracco ai tour operator, alle agenzie di viaggio che vendono pacchetti

turistici con crociere facenti scalo nel porto di Civitavecchia, nonché agli Ncc

e ai taxi che debbano trasportare i suddetti crocieristi".
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Civitas futura, un piano per cambiare la città

Tra le idee del Pincio ci sono anche le famose "Terme" e la copertura a verde

della trincea Il giorno dopo la visita del vicepremier Matteo Salvini per

l'accordo procedimentale da 35 milioni restano l'euforia e la consapevolezza

della necessità di rimboccarsi le maniche per realizzare nel minor tempo

possibile opere che cambieranno il volto e la vocazione della città. L'obiettivo

principale dell'accordo denominato "Civitas futura", come spiegato dal

Comune e dall'Adsp anche nel corso della presentazione, è di armonizzare il

«sistema porto e la città», si vogliono poi realizzare interventi di carattere

infrastrutturale per riqualificare il tessuto urbano e risolvere criticità della

mobilità cittadina. Come è stato già detto nei giorni scorsi, infatti l'area di

Fiumaretta andrà all'Adsp, sarà realizzata una nuova asse stradale per

connettere l'uscita autostradale Civitavecchia nord con il porto, il Comune

acquisirà l'area ex Italcementi e andrà a ricoprire a verde il tratto "scoperto"

della trincea ferroviaria. Ma oltre a questi interventi previsti nell'accordo

l'amministrazione comunale ha individuato ulteriori «proposte che tengono

conto sia del recupero delle aree urbane - si legge nella nota del Pincio -

degradate che della ricucitura del tessuto urbano, oltre alla realizzazione di nuovi progetti mobilitanti». Per quanto

riguarda l'area ex Italcementi si attendono i risultati dello studio affidato alle università romane per individuare «nuove

funzionalità nell'ottica della rigenerazione urbana, oltre alla realizzazione della "porta di accesso" alla città». C'è poi la

copertura della trincea, un progetto che permetterà di ricucire il sistema urbano. Infine ci sono le Terme di Traiano.

Nell'area oggetto di intervento «sarà avviato un progetto mobilitante che vede la realizzazione di un polo termale

qualificato, nell'ambito di un piano di sviluppo per il rilancio di Civitavecchia come destinazione turistica». Insomma i

35 milioni dal Ministero delle infrastrutture e dei trasporti serviranno per dare il via ad un importante processo che

porterà Civitavecchia, secondo i piani di Pincio e Adsp, a elevarsi «a modello italiano di sviluppo quale hub portuale

della Capitale e dell'area metropolitana di Roma».
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Una piattaforma alimentare a Civitavecchia, firmato il protocollo

35 milioni per realizzare una nuova struttura nella Fiumaretta. Prevista anche

la riqualificazione dell'area ex Italcementi Una nuova piattaforma logistica per

lo stoccaggio e il trasporto di prodotti alimentari, da realizzare nell'area della

Fiumaretta, nel porto di Civitavecchia. Non c'è ancora il progetto ma ieri, nello

scalo della Capitale, alla presenza del ministro delle Infrastrutture, Matteo

Salvini, è stato firmato un protocollo d'intesa che tramite fondi ministeriali

mette a disposizione 35 milioni di euro. Nel finanziamento è incluso anche la

costruzione di un asse stradale per migliorare i collegamenti tra il porto e l'ex

cementificio Italcementi, dismesso da decenni, che potrebbe così venire

riqualificato rilanciando l'area. L'accordo è stato firmato dal sindaco di

Civitavecchia, Ernesto Tedesco, dal presidente dell'Autorità di sistema

portuale del Tirreno Centro Settentrionale, Pino Musolino, e dal diretto per la

vigilanza delle autorità portuale, Maria Teresa Di Matteo. Condividi.
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Navettamento crocieristico, tre mesi per l'affidamento

L'affidamento del servizio di navettamento crocieristico dovrà avvenire entro

e non oltre 3 mesi dalla pubblicazione della sentenza. È quanto stabilito dal

Consiglio di Stato che ha confermato quanto già espresso dal Tar nel 2019

con l'accoglimento del ricorso dell'agenzia marittima e tour operator Medov.

Nelle more dell'affidamento del servizio, "l'Autorità di sistema portuale d i

Civitavecchia - scrivono dal Consiglio di Stato - dovrà consentire l'accesso al

porto nonché il prelievo e l'accompagnamento dei crocieristi da e per il molo

di attracco ai tour operator, alle agenzie di viaggio che vendono pacchetti

turistici con crociere facenti scalo nel porto di Civitavecchia, nonché agli Ncc

e ai taxi che debbano trasportare i suddetti crocieristi".
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Pnrr, Salvini in città per la firma da 35 mln

I l  vicepremier: «Grande occasione di sviluppo per Civitavecchia»

CIVITAVECCHIA - Aula Pucci gremita ieri mattina per la visita del vicepremier

Matteo Salvini a Civitavecchia per la firma dell'accordo procedimentale tra

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, l 'Adsp e il comune di

Civitavecchia. Ben 35 milioni che serviranno a cambiare il volto di

Civitavecchia, migliorarne la viabilità e potenziandone il porto. Si tratta di

fondi Mit per le infrastrutture ad alto rendimento (Fiar). Sottoscrittori

dell'accordo il sindaco di Civitavecchia, Ernesto Tedesco, il presidente

dell'Autorità portuale del mar Tirreno centro settentrionale, Pino Musolino e

per il Mit il direttore della Direzione generale per la vigilanza sulle Autorità

portuali, Maria Teresa Di Matteo. Una platea ricca tra autorità politiche

(c'erano tutto il consiglio comunale riunito, maggioranza e opposizione, il

sottosegretario al Ministero del lavoro Claudio Durigon e l'onorevole Mauro

Rotelli), civili e militari. I punti focali dell'accordo sono quattro: Fiumaretta sarà

ceduta al porto per un ampliamento dello scalo, l'area ex Italcementi andrà al

Comune per una riqualificazione massiccia, sarà realizzata una nuova arteria

per collegare l'uscita autostradale nord di Civitavecchia con il porto e la trincea ferroviaria con la copertura a verde del

tratto ferroviario nel centro urbano. Tutto questo porterà a potenziare il porto, con una nuova area da 70mila metri

quadri, a far tornare alla città un'area importante e centrale come quella dell'ex opificio industriale e a realizzare una

nuova viabilità che cambierà gli accessi al porto risultando meno impattante per la vita dei cittadini, riducendo anche

l'impatto ambientale. Il tutto realizzato nell'ottica della valorizzazione del sistema Città-Porto, per superare le

dicotomie esistenti e sviluppare i fattori endogeni dello sviluppo. Ad aprire gli interventi è stato il sindaco Tedesco che

ha ringraziato il ministro Salvini per la presenza e l'attenzione mostrata per la città e tutti gli attori coinvolti nel

processo che ha portato alla firma dell'accordo: "Sono emozionato - ha detto - perché si tratta di un momento storico

per la nostra città. Ringrazio in particolare, consentitemelo, il presidente dell'Adsp Pino Musolino perché con lui

abbiamo un interesse comune: lo sviluppo della città. Un porto, il nostro, da tre milioni di crocieristi l'anno a cui il

presidente è riuscito a dare impulso nonostante le difficoltà legate alla pandemia. Ringrazio anche l'assessore ai

Lavori pubblici Roberto D'Ottavio. Si tratta di un progetto davvero storico". L'Adsp riceve la proprietà di Fiumaretta e

"noi acquistiamo l'area ex Italcementi, centralissima e che può essere un volano per Civitavecchia. Diamo un impulso

al futuro della nostra città". Il presidente Musolino ha ricordato quando, appena insediato, era solito passare davanti

all'area di Fiumaretta percependo il grande spreco di un'area dalla spiccata vocazione portuale, anche solo per la sua

vicinanza. "Si tratta di un progetto di grande valore. Andremo a riconvertire

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta



 

giovedì 12 gennaio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2022 Pagina 126

[ § 2 0 9 8 1 9 1 2 § ]

70mila metri cubi di area dall'alta vocazione logistica, si riqualificherà l'area ex Italcementi e realizzeremo anche la

bretella di collegamento. Parliamo di 35milioni di investimento che in prospettiva triplicano in termini di valore

aggiunto. Creeremo un'occasione di investimenti per l territorio. Ricordiamo che siamo il primo porto crocieristico in

Italia e vogliamo essere il primo in Europa, come ricordiamo che dopo il covid le crociere sono ripartite da

Civitavecchia, non da Miami o da Shangai. Abbiamo lavorato molto sulla diversificazione dei nostri traffici e costruito

diversi percorsi. Crediamo di aver imboccato la strada giusta, andremo a creare un circolo virtuoso per attrarre altri

investimenti". Pietro Gabrielli, consulente del Comune nella progettazione, è entrato nel dettaglio spiegando l'impatto

positivo di questi progetti che viaggiano parallelamente. Migliore viabilità, traffico ridotto e 17 ettari che tornano alla

città. Proprio per l'area ex Italcementi è stato affidato un masterplan alle facoltà di architettura di Sapienza e Roma

Tre. "Saranno attivate le zone Ztl, realizzate diverse opere e infrastrutture e ricordiamo che ci sarà una penetrazione a

verde nell'area pari al 50%. Daremo un polmone verde alla città. Il simbolo di una città che si trasforma". A chiudere gli

interventi il vicepremier Salvini : "Si tratta di un piano per la realizzazione di una piattaforma logistica portuale

destinata allo sviluppo del trasporto di prodotti alimentari, che sorgerà nell'area cosiddetta "Fiumaretta" e per la

costruzione di un asse viario per migliorare i collegamenti con il porto e per la riqualificazione dell'"ex Cementificio

Italcementi", dismesso ormai da decenni, che in questo modo verrà restituito alla cittadinanza. Mi auguro che questi

35 milioni possano essere un grande volano per la città e che porti altri investitori privati a dire 'A Civitavecchia si

può'. Sicuramente è una grande opportunità e sono io che ringrazio tutta la comunità di Civitavecchia, maggioranza e

opposizione, per l'unità di intenti e per aver portato al Ministero un progetto che meritava di essere approvato". Subito

dopo la firma del protocollo.
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Protocollo e finanziamento statale per una nuova piattaforma logistica a Civitavecchia

Una stringata e criptica nota del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti

ha reso noto che lo stesso dicastero, il Comune di Civitavecchia e l'Autorità di

sistema portuale del Mar Tirreno Centro-Settentrionale hanno sottoscritto un

accordo "per la realizzazione di un progetto da 35 milioni di euro, a valere sui

fondi Mit per le infrastrutture ad alto rendimento (Fiar). Si tratta di un piano per

la realizzazione di una piattaforma logistica portuale destinata allo sviluppo

del trasporto di prodotti alimentari, che sorgerà nell'area cosiddetta

'Fiumaretta' e per la costruzione di un asse viario per migliorare i collegamenti

con il porto e per la riqualificazione dell'ex Cementificio Italcementi, dismesso

ormai da decenni, che in questo modo verrà restituito alla cittadinanza".

Qualcosa di più lo si evince dalla bozza di accordo approvata nei giorni scorsi

dalla Giunta comunale di Civitavecchia. In base all'intesa, lo Stato, che con

l'ultima legge di bilancio ha creato in seno al Mit un Fondo da 160 milioni di

euro fra 2023 e 2024 per le "infrastrutture che non rivestono carattere

prioritario per lo sviluppo del Paese" (da individuarsi con apposito decreto

che non risulta ancora emanato), attingerà 35 milioni di euro da queste risorse

per consentire l'acquisto da parte dell'Adsp di un'area di proprietà del Comune e da parte del Comune di un'area di

proprietà di Ital Real Estate, l'immobiliare di Italcementi (l'area è un ex stabilimento). I soldi serviranno per la

realizzazione di due "interventi di natura infrastrutturale" di interesse di Adsp e Comune, vale a dire il "Polo di

convergenza turistica Civitavecchia - Porto cd. Fiumaretta e la realizzazione di una nuova viabilità, quale asse

infrastrutturale di connessione tra il porto e l'uscita autostradale Civitavecchia Nord". Fra gli impegni della port

authority laziale quello di "redigere la progettazione degli interventi sull'area in questione ai fini portuali e retroportuali,

con particolare attenzione alla logistica crocieristica e allo sviluppo di nuove attività logistiche legate alle merci" e

quello di "elaborare il progetto di fattibilità tecnica ed economica della piattaforma logistica, anche prima dell'acquisto

dell'area, presumibilmente entro il 16/01/2023". Una piattaforma "destinata allo sviluppo del trasporto alimentare per

ridurre i costi ambientali ed economici e all'innovazione dei processi di produzione, dell'agricoltura di precisione e

della tracciabilità (attraverso blockchain)". Quest'ultimo progetto, si legge peraltro poco oltre, è stato sottoposto al

ministero dell'Agricoltura nell'ambito dei suoi fondi Pnrr destinati alle Adsp , anche se, stando a quanto stabilito dalla

finanziaria, le infrastrutture finanziate dal nuovo Fondo non devono essere "comprese nel Piano nazionale di ripresa e

resilienza ovvero nel Piano nazionale per gli investimenti complementari", Un'incongruenza al momento non chiarita.

Ad ogni modo l'accordo comprende anche un cronoprogramma, da ritenersi però indicativo,
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dal momento che al primo punto si legge come il Comune avrebbe dovuto attivarsi per la stima dell'area da

acquisire entro la fine di dicembre. Al netto di questo slittamento, si prevede che la progettazione preliminare sia

completata entro fine gennaio e che entro fine aprile siano adempiuti i passaggi autorizzativi propedeutici (fra cui

l'avvio della pratica per attestare al demanio portuale l'area che Adsp dovrà acquisire). A.M.
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XXIII CAMPIONATO INVERNALE VELA D'ALTURA "CITTÀ DI BARI"

QUATTRO GIORNATE DI REGATE E UNA PER EVENTUALI RECUPERI.

SI COMINCIA IL 29 GENNAIO. ISCRIZIONI APERTE FINO AL 22

GENNAIO. POSTO BARCA GRATUITO PER CHI ARRIVA DA MARINE

DIVERSE DA QUELLA DI BARI. C'è tempo fino al 22 gennaio per iscriversi

alla XXIII edizione del Campionato Invernale Vela d'Altura "Città di Bari"

organizzata con la collaborazione di tutti e sei i circoli nautici del capoluogo

(CC Barion Sporting Club, Circolo della Vela Bari, Lega Navale Italiana - sez.

Bari, Circolo Nautico Il Maestrale, Circolo Nautico Bari e Cus Bari) con il

patrocinio del Comune di Bari - assessorato allo Sport. Cinque le giornate di

regata in programma, compresa una giornata per eventuale recupero. Si parte

il 29 gennaio. Si torna in acqua per il secondo appuntamento il 12 febbraio, e

poi ancora il 26 febbraio e il 12 marzo. La giornata di recupero è invece

fissata per il 26 marzo, nel caso in cui non siano state disputate una o più

giornate di prove. Le regate sono aperte alle imbarcazioni a vela di altura

monoscafo di almeno 5,5mt lunghezza fuori tutto, con motore ausiliario a

bordo, in possesso di certificato di stazza ORC (International o Club) valido

per l'anno di svolgimento della prova. Le imbarcazioni saranno iscritte nelle Classi Altura o Minialtura. Le imbarcazioni

di altura saranno raggruppate poi nelle categorie "Regata", "Crociera/regata" e "Gran Crociera", come previste dalla

vigente Normativa FIV vela d'Altura. L'armatore potrà iscrivere la sua imbarcazione tramite l'apposito form "Iscrizione

imbarcazioni" presente sul sito del Campionato, alla pagina https://www.campionatoinvernalebari.it/regate/xxiii-

c a m p i o n a t o / i s c r i z i o n e / .  Q u i  p o t r à  a n c h e  s c a r i c a r e  i l  m o d u l o  d i  i s c r i z i o n e  u n i f i c a t o  (

https://www.campionatoinvernalebari.it/regate/xxiii-campionato/bando-e-documenti ) da compilare e inviare

successivamente via mail a segreteria@campionatoinvernalebari.it entro e non oltre le ore 24 del 25 gennaio insieme

agli altri documenti richiesti. Gli armatori delle imbarcazioni di altre località potranno inoltre richiedere il posto barca

attraverso il form di iscrizione (Iscrizione Regate XXIII Campionato Invernale d'Altura Città di Bari (

campionatoinvernalebari.it )). Intanto è già fissato per sabato 28 gennaio alle 17.30 alla Lega Navale Italiana - sezione

di Bari il briefing di inizio campionato con la consegna delle istruzioni di regata. Il campionato invernale di Bari, come

quello di Manfredonia, Brindisi, Gallipoli e Taranto è valido anche come selezione per il Campionato Vela Altura VIII

zona - Coppa dei Campioni - 2023.
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Augusta | Unionports: si all'estensione dei confini del porto e accise per il territorio

Unionports ritiene che sarebbe opportuno allargare i confini dell'Autorità di

sistema portuale acquisendo il territorio comunale da Punta Magnisi a

Capo Santa Croce e chiede il reinvestimento delele accise petrolifere sul

territorio L'allargamento dei confini dell'Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia orientale da Punta Magnisi a Capo Santa Croce sarebbe

opportuno anche per i l  presidente di Unionports Davide Fazio.

Quest'ultimo, a nome suo e dell'associazione di imprenditori dell'area

portuale di Augusta dichiara di condividere l'opinione espressa nei giorni

scorsi da Mimmo Di Franco, presidente della associazione augustana

"Umberto I°. "Come ritengo- dichiara Fazio - che una parte delle accise

che lo stato incassa dalla presenza del petrolchimico dovrebbe essere

reinvestita sul territorio. Fondi che permetterebbero interventi per la messa

in sicurezza della fascia costiera e dei vari porticcioli turistici presenti.

Anche noi imprenditori portuali riteniamo che le tutele delle infrastrutture

potrebbero avere migliore fortuna con interventi come quelli che

proponiamo anziché con le sole casse deficitarie del Comune. E vari

problemi potrebbero essere risolti,come lo scivolamento della costa di levante. Interventi possibili solo se anche il

golfo Xifonio ricadesse sotto la giurisdizione della Port Autority. Da anni si attende i il consolidamento della costa

come è stato fatto per l'area di Ortigia a Siracusa. Siamo disponibili - conclude il presidente di Unionports - ad una

interlocuzione per questo tipo di impostazione dello sviluppo della portualità ad Augusta e ci attendiamo una chiara

presa di posizione del presidente dell'Adsp, Francesco Di Sarcina. Please follow and like us: Visualizzazioni:.

Web Marte
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Nel 2022 verso +162% per trasporto aereo e +75% per marittimo

E' quanto emerge dal rapporto 'Italia velocemente connessa' presentato oggi

dalla Fast-Confsal Il comparto passeggeri, rispetto al trasporto merci, ha

chiaramente sofferto in misura più accentuata gli anni della pandemia da

Covid-19, con flussi che anche nel 2021 risultavano inferiori di circa il 60% per

il trasporto aereo , del 45% per il trasporto ferroviario , del 36% per il settore

marittimo e del 14% per il trasporto stradale leggero rispetto al 2019. Tuttavia,

se si dati del primo semestre del 2022 dovessero essere confermati per il

restante periodo dell'anno, il rimbalzo dovrebbe essere netto con un vero e

proprio boom rispetto al 2021 (+162%) per il trasporto aereo, un incremento

del 75% per il trasporto marittimo (dove a fronte del +60,8% dei traghetti si

assiste al +702,5% del traffico crocieristico), del 63,1% del traffico ferroviario

e del 34% per il traffico autostradale passeggeri. E' quanto emerge dal

rapporto 'Italia velocemente connessa' presentato oggi dalla Fast-Confsal

sottolineando che "in sostanza, tutte le modalità di trasporto dovrebbero

recuperare e superare i valori del 2019, ad eccezione del trasporto su ferro

che rimarrebbe a valori inferiori del 10,7% rispetto al pre-pandemia". Per quel

che riguarda gli spostamenti con il trasporto pubblico locale, "che probabilmente soffre oltre alla cronica disaffezione

degli utenti a causa della limitata offerta di servizi e di parco circolante di scarsa qualità anche di modifiche strutturali

della domanda", si legge nel rapporto, "i dati dei primi nove mesi del 2022 sebbene in forte crescita rispetto all'anno

precedente risultano inferiori del 13% rispetto al 2019 (-23% e - 38% nel 2021 e 2020, rispettivamente), mentre con

riferimento al solo trasporto ferroviario regionale di Trenitalia i traffici passeggeri sono inferiori del 23% a quelli del

2019 (-43% e -54% nel 2021 e 2020, rispettivamente)".

(Sito) Adnkronos
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I Marittimi liberati dal presente devono guardare al futuro grazie ad IMAT

Il compasso delle rotte indica il cambiamento del futuro Castel Volturno

(Caserta)- Giornata interessante presso l'IMAT (Italian Maritime Academy

Technologies) per ILNAUTILUS su un tema attualissimo come quello della

formazione professionale marittima d'eccellenza in Italia. Oggi, coniugare un

continuo aggiornamento sulle nuove competenze con le tecnologie più

avanzate in materia di formazione per il settore marittimo, significa applicare

una didattica con moderni simulatori di navigazione all'avanguardia nel

settore. In questo contesto, i Centri di Formazione professionale marittima, e

l'IMAT in prima fila, sono impegnati a fornire un servizio formativo aggiornato

a marittimi e Compagnie di navigazione. In particolar modo l'Academy, rileva

nel 2013 il Grand Hotel Pinetamare, struttura da 165 stanze, dotata di grandi

spazi esterni, che viene sottoposta ad una radicale ristrutturazione. È da

questa operazione che vengono ricavate le circa quaranta aule che ospitano

un sistema integrato di simulatori sempre più complesso, oltre tutti i servizi

alberghieri per i corsisti, compreso un ristorante e un servizio di logistica

gratuito da e per il centro di Napoli. Il training center vanta tra i propri clienti le

maggiori Compagnie di navigazione italiane ed internazionali, e oltre 50 tra associazioni, enti, Istituti, Istituti tecnico

superiori (ITS) e ITLN che svolgono i programmi di alternanza scuola/lavoro presso la sede di Castel Volturno.

L'Academy conta oggi uno dei più grandi Simulation Complex del mondo, equipaggiati con 12 differenti simulatori per

Bridge, ECR, Switchboards, Engineering Workshop, fatto su misura per le operazioni navali (234 Working Station in

totale); la più avanzata area antincendio a livello europeo; la prima piattaforma per la gestione dei mezzi di

salvataggio - Marittimo Abilitato ai Mezzi di Salvataggio (MAMS) e Marittimo Abilitato ai Mezzi di Emergenza Veloci

(MABEV). Primo centro per numero di marittimi italiani formati IMAT è accreditato da Maricogecap per tutti i corsi

Standards of Training, Certification and Watchkeeping for Seafarers (STCW), dal Ministero della Salute in

convenzione con l'Azienda Ospedaliera Cardarelli, per i corsi in sede di 'medical care e first aid', dal Ministero dello

Sviluppo Economico per i corsi 'Global Maritime Distress Safety System' e dalla Regione Campania come Ente di

Formazione. Primo ente italiano ad effettuare la formazione attinente il Polar Code, IMAT ha ottenuto nel 2019 anche

l'autorizzazione per l'addestramento per il personale marittimo in servizio su navi soggette al Codice IGF (International

Code of safety for ships using gases or other low flah-point fuels) - Gas Naturale Liquefatto. Il problema della

formazione intellettuale e professionale degli Ufficiali di Marina Mercantile viene denominato e riconosciuto in tutto il

mondo, sia a livello informale sia a livello istituzionale, con l'espressione Maritime Education and Training (MET). Il

sistema formativo indica la preparazione necessaria a gestire le attività, sia di bordo sia di terra, nel campo dello

shipping,
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sotto la vigilanza IMO. In un mercato di assunzione e selezione degli equipaggi, sempre più globale, il fattore

umano diventa un elemento delicato nella catena del sistema di esercizio della nave. Autorevoli studi EMSA

(European Maritime Safety Agency) suggeriscono di migliorare i programmi di studio, la qualità delle conoscenze nel

settore delle professioni marittime e favorire la diffusione delle best practices nelle attività dei Centri di Formazione e

di lavoro a bordo. Le soluzioni migliori e più economiche vanno sempre ricercate nella valorizzazione del patrimonio

delle migliori esperienze con ragionevoli aperture e innovazioni per favorire quei necessari e opportuni adattamenti ad

una realtà in continua evoluzione. L'arte nautica, con tutti i mezzi e gli ausili oggi disponibili, nella conduzione del

mezzo, degli apparati di propulsione, della produzione e gestione dell'energia rimane sempre il fondamento

qualificante di una attività professionale; la nave oltre che sotto il suo aspetto 'statico' di bene materiale, va

considerata sotto l'aspetto 'dinamico' di un tutt'uno atto a contenere in sé un insieme di persone accomunate da un

unico scopo, che la Dottrina definisce e qualifica 'comunità viaggiante'. Il continuo progresso della tecnica arricchisce

mezzi e sistemi a disposizione del comandante e del direttore di macchina conferendo contenuti e fisionomia diversi

al 'governo' dell'insieme 'nave'. Una giornata di mare vista da IMAT Il mondo dello shipping sta andando verso nuovi

campi applicativi: "Knowledge Management", organizzazione e gestione della conoscenza. Una formazione marittima

- solo burocratica e generalista - anche se soddisfa la certificazione ministeriale dei trasporti, logistica e della

conduzione del mezzo nautico, non è sufficiente per utilizzare e/o integrare le tecnologie digitali per una moderna "sea

safety". Oggi, sebbene la passione per il mare non sia tramontata, le cose non stanno più così: occorre saper nuotare

nel mare della conoscenza se effettivamente si vuole costruire una competenza nelle funzioni/operative che

costituiscono un viaggio di una nave. La nave, immersa in una industria e filiera delle spedizioni, con la

digitalizzazione dei metodi di costruzione navale si sta modificando il rapporto con il lavoro nelle fabbriche e in

particolare a bordo di una nave. E' una rivoluzione sociale prima che tecnologica: i robot, i sensori, e tutti i sistemi di

controllo delle variabili indipendenti/dipendenti della conduzione del mezzo, sono tutti collegati in rete alla cloud,

lasciando poco spazio all'umano. Al di là dei vantaggi per l'intero shipping e del sistema dei trasporti marittimi, una

complessa digitalizzazione del bridge di comando di una nave e di una engine room andrà a modificare il nostro

rapporto con il lavoro. Come più volte abbiamo scritto da queste pagine, stiamo entrando in una nuova era con

l'arrivo della vera 'e-Navigation', (enhance-Navigation) da quando sull'orizzonte si è affacciata la prima la carta

elettronica. E come con ogni altro progresso nella Scienza delle Navigazione, dall'arrivo del radar, i vantaggi del

'nuovo' portano con sé cautele che devono essere prese in considerazione se non volgiamo compromettere il

concetto di safety at sea. Basta con la tendenza crescente di oggi, che per misurare la competenza dei marittimi sono

necessarie solo competenze amministrative ed elettroniche, perché questo può mascherare scarse prestazioni

quando è richiesta una navigazione di base. Le situazioni di routine possono trasformarsi in emergenze molto

rapidamente. La navigazione elettronica non è un
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concetto statico, il suo sviluppo sarà continuo man mano che le esigenze degli utenti si evolvono e la tecnologia si

sviluppa. Imat è composto anche da manager come: Diego Esposito (technical manager), Modestino Manfredi (Imat

training coordinator manager), Vincenzo Lo Pinto (quality manager), Aniello Mazzella (maritime representative & Csm

manager), Giovanna Giovanditti (domestic & foreign accreditation manager). Oltre all'attività svolta in Italia, Imat è un

centro di formazione riconosciuto anche da altre bandiere (Bahamas e Malta) e istituzioni estere (The Nautical

Institute) e aderisce ad associazioni come Confitarma, Assarmatori e Intertanko. Salvatore Carruezzo.

Il Nautilus
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L'olandese BTT compra il terminal intermodale di Bergen op Zoom

Il prossimo primo febbraio l'olandese BTT Multimodal Container Solutions

acquisirà il terminal intermodale di Bergen op Zoom della connazionale Van

den Bosch, che è stato realizzato nel 1998 ed è specializzato nel trasbordo e

stoccaggio di rinfuse in container. Il terminal, situato sul canale Schelda-Reno,

è collegato direttamente per vie d'acqua interne ai porti di Rotterdam e

Anversa. Il terminal ha una superficie complessiva di 66mila metri quadri e una

capacità di traffico annua pari a 250mila teu.

Informare
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Giampiero Soncini torna al timone dell'IT marine In Oceanly è AD insieme con Duci

. Ai vertici della società di Esa Group che ha acquisito da Arribatec il software

Performance Giampiero Soncini, già ufficiale della Marina Militare Italiana,

quindi in forza alla Nato e considerato uno dei maggiori esperti mondiali nel

settore dell'IT dedicato alle attività marittime, torna sul ponte di comando . . È

stata resa nota oggi la sua nomina ad amministratore delegato di Oceanly, la

newco costituita nello scorso dicembre da Esa Group e protagonista

dell'acquisito dalla norvegese Arribatec della business unit, già di IB srl, che

sviluppa e supporta "Performance", software dedicato al monitoraggio delle

prestazioni delle navi e al controllo delle relative emissioni. Oceanly avrà due

amministratori delegati; a fianco di Soncini, che si occuperà prevalentemente

dello sviluppo commerciale e tecnologico legato al prodotto Performance,

rimane Gian Enzo Duci. È stato invece chiamato a ricoprire il ruolo di general

manager, Frederik Learche-Tornoe, con un passato in Maersk Tankers e già

con Soncini per alcuni anni in ShipNet e in IB. Oceanly, che ha tra i suoi

principali clienti il gruppo Msc Crociere, ha esordito aggiudicandosi in questo

mese, un primo grosso contratto per la fornitura del sistema a 19 LNG

Tankers.

Informatore Navale
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Giampiero Soncini torna al timone dell'IT marine In Oceanly è AD insieme con Duci

Ai vertici della società di Esa Group che ha acquisito da Arribatec il software

Performance Giampiero Soncini, già ufficiale della Marina Militare Italiana,

quindi in forza alla Nato e considerato uno dei maggiori esperti mondiali nel

settore dell'IT dedicato alle attività marittime, torna sul ponte di comando. È

stata resa nota oggi la sua nomina ad amministratore delegato di Oceanly, la

newco costituita nello scorso dicembre da Esa Group e protagonista

dell'acquisito dalla norvegese Arribatec della business unit, già di IB srl, che

sviluppa e supporta "Performance", software dedicato al monitoraggio delle

prestazioni delle navi e al controllo delle relative emissioni. Oceanly avrà due

amministratori delegati; a fianco di Soncini, che si occuperà prevalentemente

dello sviluppo commerciale e tecnologico legato al prodotto Performance,

rimane Gian Enzo Duci. È stato invece chiamato a ricoprire il ruolo di general

manager, Frederik Learche-Tornoe, con un passato in Maersk Tankers e già

con Soncini per alcuni anni in ShipNet e in IB. Oceanly, che ha tra i suoi

principali clienti il gruppo Msc Crociere, ha esordito aggiudicandosi in questo

mese, un primo grosso contratto per la fornitura del sistema a 19 LNG

Tankers.
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Alf Pollak entrata in servizio per Dfds tra Francia e Turchia

La nave in bare boat charter a Moby è stata subnoleggiata a Dfds di

Redazione SHIPPING ITALY 12 Gennaio 2023 dell'ultimo anno e mezzo in

Nord Europa al servizio di Cldn RoRo, la nave Alf Pollak di proprietà della

società armatoriale Siem e in bare boat charter pluriennale alla Fratelli

Onorato Armatori (Moby) è appena tornata in Mediterraneo e da questa

sett imana ha preso servizio tra Francia e Turchia. E' stata infatt i

subnoleggiata a lungo periodo (pare almeno 24 mesi) alla compagnia danese

Dfds che la impiegherà sulla rotta che collega lo scalo di Yalova con quello di

Sète. Costruita e consegnata a fine 2018 dal cantiere tedesco Flensburger

Schiffbau-Gesellschaft, la nave ro-ro Alf Pollak (così come la sua gemella

Maria Grazia Onorato) è lunga 209,79 metri, ha una stazza lorda di 32.770

tonnellate e un pescaggio di 6,8 metri, una capacità di trasporto pari a 4.100

metri lineari di carico, ovvero più di 300 semirimorchi. Fino al 2021 era stata

impiegata da Moby sull'autostrada del mare che serviva i porti di Genova,

Livorno, Catania e Malta. da metà del 2021, invece, venne ceduta a noleggio

a Cldn RoRo che l'ha impiegata sul collegamento fra i porti di Zeebrugge,

Rotterdam e Dublino fino a poche settimane fa. La nave Maria Grazia Onorato si trova invece ancora impiegata da

Cobelfret (in charter) tra Danimarca, Belgio e Gran Bretagna.

Shipping Italy
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Dietrofront dei noli container Shanghai - Genova: nuovo calo del 4%

Se a livello globale i noli per il trasporto marittimo di container sembrano

avere raggiunto da alcune settimane un plateau - come visibile anche dal

grafico sottostante - il loro andamento su alcune delle più importanti tratte

continua a ballare. Tra queste c'è anche la rotta Shanghai - Genova, che dopo

aver visto riprendere quota durante la scorsa settimana l'importo delle tariffe

medie (a 2.926 dollari per l'invio di un box da 40 piedi) ha preso atto con

l'ultima analisi di Drewry di una flessione (-4%) che le riporta al valore più

basso di questa fase storica, ovvero a quota 2.821 dollari. Tra le tendenze più

rilevanti dell'ultima analisi si osservano inoltre il calo (-3%) dei costi per le

spedizioni sulla tratta Rotterdam - New York, che ciononostante permane a

6.363 dollari, come probabile conseguenza delle immissioni di capacità che i

carrier stanno disponendo nell'area (stabile a 1.243 dollari invece la rotta

inversa), così come il rialzo delle tariffe sulla Shanghai - Los Angeles (2.092

dollari, +7%) e la flessione sulla Shanghai - New York (-5%, 3.612 dollari).

Variazioni di poco conto si notano invece sul trade Asia - Nord Europa (1.888

dollari, +1% sulla tratta Shanghai - Rotterdam, mentre quella inversa è stabile

a 1.141 dollari). Allineate a quelli di una settimana prima anche gli importi delle spedizioni sulle rotte Los Angeles -

Shanghai (1.141 dollari) e New York - Rotterdam (1.248 dollari). Oscillazioni e immobilità sopra descritte vanno

considerate anche alla luce dell'imminente Capodanno Cinese. Riguardo questa scadenza, Xeneta ha rilevato che la

capacità rimossa dai vettori nelle quattro settimane precedenti sarà pari a 220.489 Teu, molti di più cioè dei 29.796

tolti nel 2019. Da ricordare a questo punto che alla fine di dicembre Sea-Intelligence evidenziava invece come la stiva

programmata a ridosso della festività fosse ancora molto elevata (a eccezione che per il trade Asia - Med). Possibile

che alla situazione attuale si sia arrivati con i blank sailings delle ultime settimane, cose che confermerebbe l'altra

analisi di Drewry secondo la quale i vettori avrebbero cercato di spremere le rotte fino all'ultimo momento utile, senza

avviare una riallocazione della capacità graduale In ogni caso, secondo Peter Sand, responsabile delle analisi di

Xeneta, la situazione è indicativa del "basso livello della domanda di questo momento" ed è anche "un cattivo

presagio" per l'intero 2023.
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Crociere, la compagnia 100% cinese ha avviato la rete di vendita

Primi passi in Cina per la partenza delle prime crociere della Adora Cruises, la

nuova compagnia crocieristica cinese nata a seguito della joint venture tra i

cantieri Cssc e la Carnival Corporation Monfalcone - Primi passi in Cina per la

partenza delle prime crociere della Adora Cruises, la nuova compagnia

crocieristica cinese nata a seguito della joint venture tra i cantieri Cssc e la

Carnival Corporation. Questo marchio dedicato al mercato cinese ha

annunciato la nomina dei direttori vendite. Si tratta di un primo passaggio per

poter rendere operative le navi che sono già di proprietà di Adora dopo gli

anni della pandemia e della politica zero-Covid in Cina che ha di fatto

azzerato l'industria turistica nazionale. Potrebbe apparire una contraddizione,

considerando l'ondata pandemica che sta investendo il Paese, ma le

assunzioni programmate dalla Cssc-Carnival China Cruise Shipping sono un

passo fondamentale per pensare di vedere (non si quando ancora) la ripresa

dell'industria crocieristica cinese. Infatti la costituzione di una solida rete di

vendita è necessaria per poter arrivare al consumatore finale. La società ha

annunciato la nomina di Chen Yinglan come direttore delle vendite della

regione della Cina Orientale, Lin Binbin come direttore delle vendite della regione della Cina Meridionale e Sun Wen

come direttore delle vendite della regione della Cina Settentrionale. Chen Ranfeng, amministratore delegato della

Cssc Carnival, ha dichiarato che i tre manager scelti per rilanciare il settore in Cina "sono senior cruise people

profondamente coinvolti nel settore per molti anni. Sono anche leader nel campo delle vendite di crociere. Hanno una

ricca esperienza nel marketing e una solida base industriale nelle rispettive regioni. Li aspetta un ruolo importante

nell'espansione del mercato di Cssc Carnival". La società ha affermato che utilizzerà una strategia operativa multi-

nave e multi-porto, programmando rotte internazionali nell'Asia orientale e nel sud-est asiatico durante tutto l'anno.

Adora Cruises si concentrerà sulle navi con porto d'imbarco in Cina, ma si impegna anche a vendere partenze

internazionali, secondo quanto comunicato dalla compagnia. Ma quando sarà possibile tutto questo? La strada pare

ancora lunga e tortuosa, tanto che i principali operatori del settore non prevedono di tornare sul mercato cinese prima

del 2025. La joint venture sino-americana ha già visto durante il periodo pandemico il trasferimento di due navi dalla

Costa Crociere: prima la "Costa Atlantica" e poi la "Costa Mediterranea": ma attualmente le due navi si trovano in

disarmo da mesi all'ancora a Limassol. La prima operazione da fare sarà un refitting che preveda il loro adattamento

ai desiderata dei crocieristi cinesi e la pitturazione della nuova livrea sullo scafo. La "Atlantica" era già stata

cinesizzata durante la sua gestione da parte di Costa Asia, inevitabile che qualcosa di simile accada anche a

"Mediterranea": mon ultimo andrà scelto un nuovo nome iconico per entrambe le navi. Si tratta quindi di un lavoro non

da poco che non si sa quando
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prenderà il via vista l'incertezza perdurante in Cina. La consacrazione del nuovo marchio sarà però possibile grazie

alle nuove costruzioni che sono in corso di realizzazione nei cantieri Waigaoqiao di Shanghai, uno dei maggiori del

Paese. Nello specifico, sono due navi da crociera della rodata classe Vista realizzate grazie alla collaborazione tra

Cssc e la Fincantieri con consegne entro la fine del 2023 e nel 2025. La prima avrà una stazza lorda di circa 135 mila

tonnellate di stazza lorda, la seconda sarà invece una versione allungata di questa piattaforma di successo con 142

mila tsl: avranno delle caratteristiche che si sposeranno con gli usi e costumi dei turisti cinesi. Se, però, la prima nave

sarà effettivamente pronta a fine anno, è ancora un'incognita.
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